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ESTE SÁBADO VISITARÁ LA CIUDAD 

Entrevista a solas
con el Gobernador 

Luminaria LED para espacios públicos

Maximiliano Pullaro recibió a nuestro grupo de medios para hacer un repaso sobre sus primeros seis meses de gestión 
provincial; habló su relación con el departamento Constitución, la reanudación de la obra pública y el compromiso en 
materias relacionadas a la educación y la seguridad. P. 3

El Gobierno de Santa Fe destinará más de 40 millones de pesos para la compra de los materiales y el Municipio se 
hará cargo de su instalación en el Parque Cilsa, predio Dos Rutas y plaza Che Guevara. P. 5
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ENTREVISTA 

Valeria Ettomi
Docente de Nivel Inicial se autodefine como una 
apasionada por su profesión. Actualmente forma 
parte del Jardín 313. P. 2

EDUCACIÓN 

POLICIALES 

Nueva 
carrera en 
el ISPEL 

El lunes comenzó la inscrip-
ción para la Tecnicatura Su-
perior en Comercio Exterior; 
a las pocas horas se agotaron 
los cupos disponibles. P. 6  

Detenidos 
por causa 
de abigeato  

Se dictó prisión preventiva 
para cuatro sujetos por un 
robo de ganado perpetra-
do en un reconocido feed-
lot en zona rural. P. 20 

AMSAFE

Repudio al descuento por el paro
Desde el gremio docente anticiparon que mañana realizarán una 
presentación formal para que el Gobierno dé marcha atrás con 
la medida que se vio reflejada en los sueldos de este mes. P. 7

Cristian Horton
En el Congreso

JUEVES 06 DE JUNIO
AÑO 2024 · Nº 514
EDICIÓN DE 32 PÁGINAS

Gremios. 

Encuentro entre UOM y UOCRA
Los referentes analizaron la situación en torno a la producción, el futuro de 
Acindar y las fechas de las posibles paradas. P. 15

Ensanche de ruta 21. 

Alternativas para el tránsito 
Autoridades comenzaron a diagramar los cortes y desvíos que se estarán 
ejecutando ante el avance de las obras entre General Lagos y Fighiera. P. 23
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Personaje de la semana
ENTREVISTA

Docente de Nivel Inicial se autodefine como una apasionada por su profe-
sión. Actualmente forma parte del Jardín 313. “Es mi casa”, sostuvo.

“La educación es un acto de generosidad”
Valeria Ettomi.

¿Cómo decidiste esta carrera?
Comencé estudiando en el año 

1993, elegí la carrera porque real-
mente me apasiona enseñar. Siem-
pre me gustó también estar con 
niños pequeños. A los 18 empecé 
con esa búsqueda de saber qué 

quería hacer y mi gran referente 
fue, es y será para siempre Inés 
Pusterla. Ella marcó mi carrera y 
sigo teniendo esa figura todos los 
días. Cuando estudiaba me dijo 
tres palabras que me marcaron: 
compromiso, profesionalismo y 
responsabilidad. Todos los días 

cuando me levanto pienso qué 
voy a enseñar a mis alumnos, qué 
quiero que las infancias aprendan. 
En 21 años de carrera, es todos los 
días pensar en eso. 

Hoy en el Jardín 313…
Sí, es mi casa. Hace 11 años que 

está independizado de la escuela 
Prefectura y creamos la identidad 
de este jardín que realmente ama-
mos. Estamos con un grupo hu-
mano muy bueno. Hacemos todos 
los días que las infancias sean feli-
ces y tengan su derecho a aprender 
en un ambiente que los cobije con 
amor. 

¿Alguien a quién agradecer?
A mi familia. Mi papá, mi 

mamá, Pino, mi hijo, mis ami-
gos; están detrás de mí en un rol 
de acompañar tantas horas de 
estudio, de capacitaciones y ellos 
también son parte importante de 
mi trayectoria de tanto tiempo. 
También a todas las familias y 
todos los niños que pasaron por 
mi vida y hoy me siguen recor-
dando. 

¿Qué es lo que más te apasio-
na de ser maestra jardinera?

Lo primero es cuando recibo a 
un grupo y termina el año, y veo 
todos los logros que tuve y que 
tuvieron. El trabajo y el vínculo 
con la familia, eso es fundamen-
tal. Lo principal es entramar a las 
familias con las instituciones, que 
estén dentro, que sean parte. Por 
eso, tomar un grupo en marzo y 
en diciembre poder decir “cuánto 
logré, y cuánto lograron”. Eso es 
maravilloso. 

¿Algún objetivo pendiente en 
tu profesión?

En algún momento estará el 
proceso de dirección y es un sue-
ño, un objetivo a alcanzar porque 
es un desafío personal seguir avan-
zando en esta profesión ya desde 
otros ámbitos. 

¿Cómo definirías a Valeria Et-
tomi?

Generosa, porque es algo 
que me dicen mis compañeros. 
También apasionada por lo que 
hago. 

Docente de Nivel Inicial, recibi-
da hace 28 años y ejerciendo hace 
21; disfruta de su vida diaria, de 
su trabajo, de compartir con las 
infancias y valora todas las en-
señanzas que tuvo por parte de 
su gran referente: Inés Pusterla. 
“Compromiso, profesionalismo 
y responsabilidad, esas tres pa-
labras que me dijo me marcaron 
para siempre”, comentó y resaltó: 
“Todos los días me levanto pen-
sando qué voy a enseñar a mis 
alumnos”. En la actualidad se 
desempeña en el Jardín de Infan-
tes N° 313, “es mi casa”, resumió. 

Se autodefine como una perso-
na generosa, pero principalmente 
apasionada. Así lo refleja al hablar 
de su trabajo, de sus horas en el 
jardín, de sus alumnos y de las fa-
milias. 

“Todo lo que hago, lo hago con 
amor y dedicación, y eso lo ven”, 
prosiguió y reflexionó: “Necesita-
mos profesionales comprometidos 
y apasionados”. 

“Uno es gracias a toda esa gente 
que te habilita a ser”, sostuvo. Hoy 
conocemos la vida de Valeria Etto-
mi. 

¿Dónde naciste?
En Empalme Villa Constitu-

ción, siempre viví en Villa Consti-
tución. Soy de barrio San Martín. 
Ahí vivían mis abuelos, mis tíos. 
Ahí pasé mi infancia junto a mis 
primos. Es uno de los barrios más 
lindos. Mi papá es Miguel Ángel 
Ettomi, mi mamá Beatriz Spara-
pani. 

¿Dónde estudiaste?
Desde jardín hasta la secun-

daria lo hice en la escuela Hijas 
de Cristo Rey, donde tengo muy 
lindos recuerdos. Tuve compañe-
ros que sigo viendo hasta el día de 
hoy. Y la carrera la estudié en el 
Profesorado Eduardo Lafferriere. 
A través del tiempo me quedaron 
esas vinculaciones de amigos de la 
infancia que son para toda la vida. 
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En las últimas horas se 
confirmó que el gober-
nador Pullaro visitará 

Villa Constitución y otras 
localidades del departa-

mento en la jornada de este sábado. 

En otro tramo de la entrevista, Pu-
llaro valoró al senador Germán Gia-
comino “es una de las personas que 
me ayudó a estar acá, que confió, 
que puso su capital político en jue-
go. Trabajamos muy bien juntos”, 
sostuvo. En ese marco, dijo sentir 
un gran cariño por todo el departa-
mento Constitución. “Es un depar-
tamento que quiero y con el que 

me siento en deuda porque siempre 
tuve el acompañamiento. Yo no soy 
un tipo carismático, lo que han visto 
en mi es que trabajo y me preparo. 
Además de tener la firme convic-
ción y determinación de hacer co-
sas importantes cuando llegara a la 
Casa Gris. Siempre voy a estar agra-
decido por cómo me reciben cada 
vez que estoy por allá”, finalizó.  

Su cariño hacia nuestro departamento “Es injusto lo que nos toca. Tres ve-
ces y medio más hemos aportado de 
lo que ha vuelto”, dijo en relación a la 
tensa situación que existe en la ac-
tualidad con el Estado Nacional. “Es 
mucho lo que aportamos para soste-
ner a otras provincias, pero también 
para sostener a la vagancia. Soste-
ner planes y programas, subsidios 
que van a otro lado”, prosiguió y se 
lamentó porque es algo que “suce-
dió siempre” y con la nueva gestión 

“no ha cambiado tanto”. “El AMBA 
sigue siendo el lugar privilegiado 
del gobierno nacional. Por eso creo 
que el desafío es que nos asociemos 
las provincias que pensamos y que-
remos lo mismo, que apostamos al 
desarrollo productivo. Es importante 
que pongamos una agenda distin-
ta en la República Argentina. Una 
agenda de progreso, de crecimiento 
económico. Y que Nación comience 
a cumplir con lo que debe cumplir”. 

Su relación con el Gobierno Nacional 

Tema de la semana

Por Elio Cabrera 
elioncabrera@gmail.com 

EN LA CASA GRIS

Recibió a nuestro grupo de medios.

El Gobernador de Santa Fe brindó una extensa nota en donde habló sobre el presente de la provincia, su relación con el departa-
mento Constitución, la reanudación de la obra pública y su compromiso en materias relacionadas a la educación y la seguridad. 
“Fueron 6 meses muy duros, de recortes en lo nacional, de déficit fiscal provincial. Logramos encontrar el equilibrio en las cuentas 
públicas y lo hicimos con mucho esfuerzo”, sostuvo.

Entrevista a solas con Pullaro a 
seis meses de asumir la gobernación 

A poco de cumplirse seis meses de su 
asunción como gobernador de San-
ta Fe, Maximiliano Pullaro recibió a 
nuestro grupo de medios en la Casa 
Gris para dialogar sobre el presente 
de nuestra provincia. 

“Nos gusta estar en contacto con 
la gente es una provincia extensa y 
hermosa. Es una provincia que tiene 
todo por delante, todo por dar, una 
potencia productiva, una calidad de 
gente. Me gusta mucho estar más 
en la calle que adentro de la oficina. 
Aunque la labor de gobernador hace 
que de a ratos tengas que sentarte y 
agarrar los papeles”, comenzó la ex-
tensa charla.

Durante varios minutos hizo un 
repaso por cómo vivió este primer se-
mestre al frente de la gestión provin-
cial, cuáles son sus objetivos al corto 
plazo, su relación con el departamen-
to Constitución y la reactivación de la 
obra pública; entre otros. 

“Fueron 6 meses difíciles en don-
de tuvimos que reordenar los recur-
sos del Estado, porque así no se podía 
continuar. Un Estado que gastaba 
más de lo que ingresaba, haría que 
tarde o temprano empezáramos a 
deber, a perder capacidad de endeu-
damiento y de desarrollo productivo. 
Ordenamos y estamos arrancando, 
así que sumamente entusiasmados”, 
recalcó Pullaro y resumió cómo es el 
presente económico de la provincia. 
“Estamos en medio de una situación 
financiera compleja. Nosotros toma-
mos la provincia con un déficit fiscal 
importante. No culpo al gobierno an-
terior porque hubo sequía e inflación; 
pero hay una realidad, una masa sala-
rial de déficit hace una deuda flotante 
con municipios, comunas, empresas 
proveedoras del Estado, empresas 
constructoras muy grandes. Ante 
esto, ajustamos, ajustamos bastan-
te. Primero el gasto político, luego el 
gasto corriente, reordenamos mucho 
los recursos humanos para poder te-
ner un Estado más eficiente. Hicimos 
cambios, fuimos criticados por algu-
nas medidas. Pero hoy puedo decir 
que el Estado provincial está equili-
brado y que comenzó a hacer obras”. 

Volver a la obra pública es de 

“Hoy puedo decir que el Estado provincial está equilibrado y que comenzó a hacer obras”.

se entusiasma por lo que ve, porque 
en estos seis meses bajó la violencia 
y bajó el porcentaje de delito contra 
la propiedad de manera importante, 
pero no estamos bien, ¿bajó?, sí. ¿Fal-
ta?, también”.

Para Pullaro hay que mostrar lími-
tes a los delincuentes, “mostrar que 
no todo vale, que no pueden hacer 
lo que quieran. Que sepan que hay 
un Estado que los va a perseguir y si 
cometieron un delito lo van a pagar”. 

A modo de cierre, valoró que San-
ta Fe tiene “una cultura de trabajo 
distinta” y desde ese lugar “tenemos 
que hacernos fuertes y tenemos que 
hacernos valer, porque Santa Fe tiene 
mucho peso político”. 

“Fueron 6 meses muy duros, de 
recortes en lo nacional, de déficit fis-
cal acá. Logramos encontrar el equi-
librio fiscal en las cuentas públicas 
y lo hicimos con mucho esfuerzo. 
Empezamos a hacer obra pública, lo-

gramos ordenar de a poco el sistema 
educativo. Vamos a esforzarnos para 
que haya calidad educativa y mayor 
aprendizaje. Que los chicos puedan 
estar en las escuelas. Que Santa Fe 
vuelva a ser ejemplo de conocimien-
to”, expresó y pidió a los vecinos que 
tengan claro que “la seguridad, que 
también nos preocupa a todos, va a 
estar mejor. Estamos invirtiendo y 
trabajando para que nuestra policía 
pueda capacitarse, formarse, pueda 
tener las herramientas, los autos, las 
armas, el equipamiento, la vestimenta 
que necesita para reprimir e investi-
gar el delito”. 

También, que al sistema produc-
tivo “lo estamos sacando adelante en 
un momento difícil. Estamos articu-
lando muchísimo”.

“Tengo plena fe, esperanza y ex-
pectativa que Santa Fe va a liderar el 
cambio que viene en la República Ar-
gentina”, finalizó. 

suma importancia y una de las princi-
pales demandas de los vecinos. “Ante 
esto nos miran bastante extraño des-
de otras provincias, porque Nación 
cortó la obra pública. El resto de las 
provincias cortaron la obra pública. 
Nosotros vamos a invertir más de 500 
millones de dólares este año en obra 
pública y es mucha plata. ¿Cómo lo 
hicimos? Ajustando y ordenando, 
todo en seis meses”, sostuvo. 

En ese marco dejó en claro que 
está abocados a llevar adelante pro-
gramas que logren intervención en 
todo el territorio santafesino. “En las 
366 localidades habrá obras públicas 
por parte del gobierno provincial. No 
vamos a dejar a nadie abandonado. 
Trabajamos con todos”, afirmó Pu-
llaro aunque reconoció que “siempre 
nos reclaman, como nosotros recla-
mamos a Nación. A veces nos dicen 
que les damos poco, en nuestro caso 
a nosotros Nación no nos dio nada, al 
contrario, nos recortó. Uno siempre 
reclama, pide y quiere cosas; y está 

bien. Pero en todas las municipalida-
des y comunas hay obras públicas por 
parte del gobierno provincial”.

Así, el gobernador anticipó que 
invertirán tanto en obras menores 
como iluminación y embellecimiento 
de espacios públicos; como así tam-
bién en trabajos de mayor extensión 
como edificios escolares, hospitales, 
rutas y desarrollo energético. 

Uno de sus principales ejes de tra-
bajo desde el primer día es la seguri-
dad. “Estoy trabajando muchísimo, 
estudiando, invirtiendo en vehículos, 
capacitación, personal, en mejorar 
el sistema judicial. En reordenar los 
recursos, mejorar nuestra policía. 
Obviamente teníamos situaciones 
urgentes que atender como lo de Ro-
sario, lo de las cárceles en donde todo 
era una joda. De a poco sé que vamos 
a salir adelante”, sostuvo reconocien-
do que “falta mucho por hacer”.

De todos modos dijo estar entu-
siasmado por el rumbo que se en-
caró en este primer semestre. “Uno 
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Interés General
PROFUNDO PENSAR EN LA COMUNIDAD

El profesor falleció el lunes pasado y los mensa-
jes de cariño, recuerdo y respeto inundaron las 
redes sociales. 

Último adiós a Fabián Migliavacca 
Dejó una huella imborrable. 

Fabián Migliavacca, profesor de 
educación física y deportista villen-
se, falleció este lunes a los 57 años 
de edad. El docente luchó durante 
más de 20 días contra una descom-
pensación general. Desarrolló gran 
parte de su carrera en las escuelas 
San Pablo, Cristo Rey y Técnica N° 
669. Como futbolista, jugó en Por-
venir Talleres, Sociedad Italiana y 
Atlético Empalme. Además, parti-
cipó en numerosas jornadas de ci-
clismo. 

La comunidad lamentó esta 
pérdida y los mensajes de cariño, 
recuerdo y acompañamiento para 
su familia y amigos invadieron las 
redes sociales.

Institucionalmente fue despedi-
do también por los clubes locales 
y regionales; gremio docente; ins-
tituciones educativas. También el 
senador Germán Giacomino quién 
resaltó: “Hoy nos deja una gran 

persona, una excelente profesional 
a quien recordaremos por su gran 
compromiso y agradeceremos in-
finitamente por el profesionalismo, 
la vocación y el amor puesto en la 
atención de sus alumnos. Una triste 
noticia para la comunidad. Nuestro 
más sincero respeto y condolencias 
a sus familiares y amigos. Hasta 
siempre Fabián”. 

También por el Municipio que 
compartió unas sentidas palabras 
del intendente Jorge Berti: “Un ser 
de los imprescindibles. Siempre un 
paso adelante, arreglando árboles, 
cuidando las plantas, manteniendo 
la limpieza, cuestiones que no le 
eran de su responsabilidad, sin em-
bargo lo hacía con alegría mostran-
do el camino a otros con su compro-
miso y aportando ideas, proyectos, 
tiempo. El Flaco en la cancha corría 
como ninguno y jamás una queja, 
siempre alentando, siempre suman-

do. Te vamos a extrañar como todos 
los que te conocimos y como mu-
chos que con sorpresa por tu par-
tida, comienzan a saber quién eras.

Dejás un vacío inmenso, una 
tristeza tan grande que sólo la es-

peranza de volvernos a encontrar 
la hará más llevadera. No dudo que 
una luz brillante llega al cielo para 
toda la eternidad. Flaco querido, 
alumbranos desde allí para enten-
der lo efímero de este paso por la 

tierra y llenanos con la esperanza 
cierta de un nuevo encuentro. Gra-
cias por tu humildad, por ser buen 
tipo, porque pasaste dejando hue-
lla... Buen viaje, nos volveremos a 
encontrar”.
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GOBIERNO PROVINCIAL

Los fondos serán utilizados para adquirir los materiales y la mano de obra 
será responsabilidad del Municipio. Las instalarán en el Parque Cilsa, Predio 
Dos Rutas y Plaza Che Guevara. 

Destinarán 40 millones de pesos 
para la colocación de luminaria LED

Programa Incluir Seguridad.

El Gobierno de Santa Fe otorgará 
un monto de 40 millones de pesos 
a Villa Constitución, en el marco 
del Plan Incluir Seguridad y con ca-
rácter de aporte no reintegrable. La 
medida fue dispuesta a través del 
Decreto N° 652, el cual establece 
dicha inversión para la “Ejecución y 
colocación de iluminación LED” en 
la ciudad cabecera del departamen-
to Constitución. 

Los montos deberán ser utiliza-
dos para la compra de las luminarias 
propiamente dichas y los materiales 
necesarios para su instalación; en 
tanto el Municipio deberá afrontar 
los trabajos de la mno de obra para 
su colocación.

El intendente Jorge Berti celebró 
este acercamiento con el gobierno. 
“Nos encolumnamos en trabajar 
junto a la Provincia, no sólo con el 
gobernador sino también con los 
ministros con los que podemos te-
ner distintas obras o programas para 
encarar en la ciudad. Fundamental-
mente con una charla permanente 
con Juan Cruz Cándido (secretario 
General de la Gobernación)”, dijo 

explicando que este anuncio se en-
marca en un proyecto que había pre-
sentado la gestión municipal ante la 
Provincia. “Habíamos presentado 
un proyecto dentro de los progra-
mas que existen en el gobierno pro-
vincial con el fin de destinar ciertos 
recursos para generar una mayor 
tranquilidad a la gente. Dentro de 
un montón de cosas que vinimos 
haciendo, algunas muy propias del 
Municipio como es la poda, la ins-
talación de luminarias LED; en este 
caso los fondos son para la compra 
de las luminarias y del material y 
el Municipio deberá ocuparse de la 
mano de obra”, prosiguió. 

Son alrededor de 40 columnas 
y 44 luminarias ya que en algunos 
casos no se necesitan las columnas 
porque ya están colocadas. Berti 
informó que se instalarán en dos 
puntos centrales de concentración 
de vecinos, sobre todo en época 
estival. Así es que se trabajará en 
las inmediaciones al predio Cilsa; 
predio Dos Rutas y sumarán tam-
bién la plaza Che Guevara, ubicada 
frente a este último espacio muni-

cipal. “Hacemos hincapié en esos 
dos sectores porque son espacios 
que la gente utiliza y mucho. Es-
tamos pensando en la temporada 
primavera/verano porque es una 
realidad que estas obras no se ha-
cen en 15 días”, aclaró. 

Para Berti, la confirmación de 
estos fondos no sólo es importante 
por lo que significa en materia segu-
ridad, sino porque se presenta como 
“una buena señal” de trabajo con-
junto, respuesta y continuidad de las 
obras públicas. “En un contexto de 
generar articulación con el gobierno 
provincial que es de otro espacio po-
lítico, tener esta mirada hacia la ciu-
dad es una buena señal. Esas señales 
no tienen que ver con este programa 
puntualmente, estamos trabajando 
con otros correspondientes a otras 
áreas que estamos esperando que 
salgan. Hay una buena sintonía con 
el gobierno provincial, por lo que es 
importante destacar que más allá de 
todo el contexto, se está reiniciando 
la obra pública apostando a que por 
lo menos en Santa Fe no se detenga”, 
finalizó.

A su vez, y para continuar con las 
actividades enmarcadas en esta 
fecha, el Municipio a través de la 
Dirección de Ambiente realizará 
hoy una jornada comunitaria sobre 
ambiente, reciclaje y compostaje 
bajo la temática “La Tierra, nuestra 
casa común”. Será a partir de las 10 
de la mañana en las instalaciones 
del Centro Integrador Comunitario 

(CIC), ubicado en Almafuerte y Pú-
blica en barrio San Cayetano. En la 
oportunidad se compartirán cono-
cimientos en un taller sobre prácti-
cas sostenibles y amigables para el 
medio ambiente a través de charlas 
informativas, talleres de compos-
taje, actividades de reciclaje en un 
espacio pensado para compartir y 
aprender. 

Jornada comunitaria

En el Punto Violeta se realizó una capacitación sobre sostenibilidad y sustentabilidad, promoviendo la con-
ciencia ambiental. Hoy en el CIC habrá una jornada comunitaria sobre ambiente, reciclaje y compostaje.

Actividades locales por el 
Día Mundial del Ambiente

Se conmemora cada año el 5 de junio.

La Organización de las Naciones 
Unidas estableció el 5 de junio 
como Día Mundial del Ambiente. 
En esta fecha, en 1972, se celebró 
en Estocolmo la Conferencia de 
las Naciones Unidas sobre el Me-
dio Humano. Allí se declaró por 
primera vez el derecho funda-
mental de todas las personas a la 

libertad y a la igualdad en un am-
biente cuya calidad permita vivir 
con dignidad y bienestar.

En Villa Constitución, se 
conmemoró ayer esta fecha con 
charlas y capacitaciones sobre 
sostenibilidad y sustentabilidad, 
promoviendo la conciencia am-
biental. 

Durante la jornada, alumnos pudieron recorrer diversos stands.

Con esta inversión sumarán 44 nuevas luminarias en tres sectores. 

Interés General 

formar al mundo en un lugar más 
sustentable. 

El intendente Jorge Berti agra-
deció el acompañamiento de la 
compañía y valoró este tipo de 
actividades. “A veces la gente pasa 
estos eventos como una cuestión 
más y lo importante es tener la 
responsabilidad y las ganas de ha-
cerlo principalmente con los chi-
cos que son los que luego trans-
miten a los adultos todo este tipo 
de iniciativas”, recalcó. 

“Para nosotros es un gran or-
gullo y una alegría articular con 
el Municipio y llevar adelante este 
tipo de actividades”, agregó a su 
turno Andrea Dala en represen-
tación de ArcelorMittal Acindar y 
Fundación Acindar. 

Además de las charlas y capa-
citaciones que se brindaron a lo 
largo de la jornada, hubo un espa-
cio para que alumnos de diversas 
instituciones pudieran recorrer. 
“Propusimos una serie de stands 
junto con el área de Educación 
y Acindar, en donde los chicos 
pudieron ir circulando y apren-
diendo sobre diferentes temáticas 
ambientales”, comentó la directo-
ra de Ambiente Julieta Soria enu-
merando control y calidad de aire, 
efluentes, residuos, compostaje 
domiciliario, juegos interactivos 
sobre humedales y otros, también 
propuestas experimentales para 
que los niños aprendan jugando. 

Se trató de una actividad or-
ganizada en conjunto por el Mu-
nicipio y ArcelorMittal Acindar 
a través del lema “Nuestra tierra, 
nuestro futuro”. 

El lugar de encuentro fue el 
Punto Violeta ubicado en barrio 
Santa Mónica. Allí, trabajaron so-
bre temáticas referidas al cuidado 
del medio ambiente para trans-
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EDUCACIÓN

El lunes se anunció la apertura de inscripciones 
para cursar la Tecnicatura en Comercio Exterior; 
a las pocas horas se agotaron los cupos dispo-
nibles. La siguiente instancia será la entrega de 
documentación el lunes 11 de junio.

Inmediata respuesta a la nueva 
carrera del Profesorado N° 3

Se dictará en el Punto Violeta.

El Instituto Superior de Profesorado 
N° 3 “Eduardo Lafferriere” anunció la 
incorporación de una nueva carrera: 
Tecnicatura Superior en Comercio 
Exterior a través del Plan 2563/98. El 
inicio de la cursada será en el corrien-
te mes únicamente en turno maña-
na. Las clases se dictarán en el Punto 
Violeta local (Echeverría y Paseo de la 
Reforma Universitaria). La duración 
de la carrera es de 3 años y con mo-
dalidad de ciclo cerrado. Miriam De 
Lucía, directora del ISPEL resaltó que 
“en el marco de los 60 años del Insti-
tuto es una gran noticia que podemos 
compartir con la comunidad”. El link 
para inscribirse se puso a disposición 
en la jornada del lunes, y si bien ha-
bía tiempo hasta el jueves 6; para el 
martes se había cerrado. “Fue todo un 
éxito. La inscripción duró muy poco 
tiempo porque la verdad es que tuvi-
mos una demanda amplia por parte 

de la población estudiantil”, comentó 
y anticipó que la intención es reabrir 
las inscripciones para armar así una 
lista de espera ya que al tratarse de un 
paso virtual resta ahora que quienes 
se anotaron puedan respaldarlo con 
la documentación en formato papel 
que deberán presentar el 11 de junio 
de 18.30 a 21.30 en sede institucional 
(General López 1331).

La carrera comenzará este mes, 
“luego de tener confirmada la planta 
docente ya que por estos días se están 
ofreciendo las horas. La fecha de im-
plementación de inicio la estaremos 
comunicando en las entrevistas pre-
senciales del lunes 11, pero sí se puede 
confirmar que será durante este mes”, 
cerró De Lucía. 

A su turno, la directora de Educa-
ción Clara Repetto expresó la satisfac-
ción del Municipio al poder compar-
tir y ser parte del trabajo del ISPEL, 

Cada afiliado cuenta con seis consultas anuales bajo esta modalidad.

Municipio e ISPEL trabajan mancomunadamente en esta nueva tecnicatura.

A través de la web o la aplicación Mi Iapos disponen de la atención de un mé-
dico online desde cualquier lugar.

Afiliados a IAPOS pueden acceder 
a Telemedicina Programada

Servicio las 24 horas. 

El Instituto Autárquico Provincial 
de Obra Social (IAPOS) incorporó 
al paquete prestacional que brinda 
a sus afiliados un servicio de Te-
lemedicina Programada, que fun-
ciona de manera online las 24 ho-
ras y al que se puede acceder tanto 
a través de la web oficial como de 
la app Mi Iapos. “No se reemplaza 
a la emergencia médica, sino que 
su propósito principal es fomentar 
la atención temprana de la salud 
como estrategia preventiva”, expli-
có director general de Promoción 
y Protección del instituto, Gonzalo 
Soria, para luego indicar: “Se trata 
de un servicio al que pueden ac-
ceder todos los afiliados mayores 
a dos años de edad que se suma al 
paquete de prestación de la obra 
social, sea complementario a las 
prácticas médicas que ya se reci-
ben, tanto en ambulatorio como 
en internación o consultorios par-
ticulares”.

Para acceder desde la web 
http://www.iapossantafe.gob.ar, el 
usuario debe ingresar al botón de 
telemedicina programada. Desde 
la aplicación Mi Iapos (disponible 
en el Play Store / App Store), se in-
gresa directamente desde el menú 
inicial.

Es importante resaltar que la 
primera vez que se ingrese, debe-
rá completar por única vez el for-
mulario de salud, “Hoja de vida”. 
Luego se accederá al menú donde 
se podrá programar la atención 
médica con un profesional capa-
citado.

“Es un sistema programado, el 
afiliado se comunica y recibe toda 
la orientación a partir del proble-
ma por el cual consulta, tanto la 
necesidad de una consulta rápida, 
la derivación a un centro de mayor 
complejidad, como el seguimien-
to de la patología por la cual está 
llamando”, detalló Gonzalo Soria 

para luego completar: “Una vez se-
leccionado el profesional, minutos 
antes de la consulta, por mail le lle-
gará el recordatorio de la consulta 
y el pedido de abono de la misma, 
el cual se puede hacer a través de 
la misma aplicación o página de 
IAPOS. Una vez que se asigna el 
turno, se designa el profesional y 
se confirma la videollamada con él 
mismo. Desde ahí, todos los pasos 
ya se van coordinando con el pro-
fesional que lo atiende”.

El monto de la consulta “es el 
mismo que para cualquier consul-
ta médica, no tiene un valor dife-
rencial, es el mismo valor del bono 
de consulta”. A su vez, el servicio 
dispone de la posibilidad de otor-
gar receta electrónica en el mismo 
momento de la consulta, si el pro-
fesional lo estima necesario, sin 
que el paciente o afiliado tenga que 
concurrir a otro efector para reci-
bir la receta. Por el momento, cada 

“venimos articulando actividades en 
diferentes ámbitos y el agradecimien-
to a Miriam siempre está presente”, 
sostuvo. 

Por otra parte, resaltó la excelente 
y rápida convocatoria que tuvo esta 
nueva carrera. “Tiene un perfil intere-
sante para la salida laboral por lo que 
se busca en nuestra ciudad”, agregó y 
cerró: “Agradezco también en nombre 
del intendente esta posibilidad que las 
instituciones educativas nos brindar 
para tender puentes y realizar trabajos 
articulados”. 

Por último, Pilar Sánchez brindó 
detalles sobre el Punto Violeta; lugar 
en donde se realizará el cursado de 
esta nueva carrera. “Es un espacio que 
hemos inaugurado desde la Dirección 
de Género el año pasado y brinda ser-
vicios a la comunidad. La intención es 
que teja redes entre los vecinos y veci-
nas de la zona”, recordó.

En relación a este convenio con 
el ISPEL dijo estar sumamente sa-
tisfecha, “porque siempre articular 
acciones conjuntas para que los ve-
cinos puedan acceder a este tipo de 

servicios es realmente muy bueno. 
Así que contentas de poder inaugurar 
junto con el Instituto una carrera del 
nivel terciario que da la posibilidad de 
que nuestros jóvenes tengan acceso a 
una oferta que no estaba en nuestra 
ciudad”. 

Por último, Sánchez informó que 
el Punto Violeta es un espacio abier-
to que brinda diversas propuestas a 
la comunidad, por lo cual los vecinos 
son invitados a acercarse y conocer 
más sobre este lugar. El horario de 
atención es de 8 a 20.30 horas. 

afiliado cuenta con seis consultas 
anuales bajo esta modalidad.

“El sistema además de fun-
cionar como atención primaria 
preventiva, también mejora la ac-
cesibilidad territorial en aquellos 
lugares en los que es difícil conse-

guir un profesional en la atención, 
esto puede, como te decía, com-
plementar la atención presencial, 
hasta tanto uno pueda recurrir al 
médico en cualquier punto de la 
provincia”, concluyó Gonzalo So-
ria.
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Matías Pereyra, delegado Adjunto AMSAFE Constitución.

Del Frade y Balagué recibieron a los trabajadores. 

COMPARARON LA SITUACIÓN CON LO SUCEDIDO EN LA DÉCADA DEL ‘90

El Gobierno de Santa Fe publicó los recibos de sueldo, en donde se efec-
tiviza el descuento por la medida de fuerza. Este viernes realizará presen-
taciones legales con los reclamos individuales de cada docente.

AMSAFE repudió el descuento 
salarial por el paro del 8 de mayo 

“Es totalmente irresponsable y anticonstitucional”.

La Asociación del Magisterio de 
Santa Fe (AMSAFE) emitió un co-
municado repudiando el descuento 
por el paro del pasado 8 de mayo, 
asegurando que “para encontrar-
nos con una situación similar de-
bemos remontarnos a la década de 
los ‘90, cuando Carlos Reutemann 
a cargo del ejecutivo provincial, 
realizaba descuentos ilegales en los 
salarios de las y los trabajadores 
por llevar adelante reclamos legíti-
mos y constitucionales”.

El sindicato expresó su rechazo 
e informó a sus afiliados que rea-
lizará presentaciones legales indi-
viduales por lo cual desde el lunes, 
los interesados pudieron adquirir 
el modelo de nota, y entregar la 
misma en cada delegación depar-
tamental.

“Veníamos anunciando que nos 
parecía totalmente irresponsable y 
anticonstitucional que el Gobier-
no provincial realice el descuento 
de los días de paro por medidas 

de fuerza. Específicamente el día 
8 de mayo. Este sábado recibimos 
los recibos de sueldo, y allí apare-
cía el descuento efectivo”, expresó 
el delegado Adjunto de AMSAFE 
Constitución, Matías Pereyra. 

Ante esto, “además de realizar 
un repudio en las redes, lo que 
estamos llevando adelante es una 
presentación ante el Ministerio de 
Trabajo de Santa Fe el próximo 
viernes con los reclamos indivi-
duales de cada uno de los compa-
ñeros y compañeras, donde hare-
mos presente la documentación 
de manera administrativa para que 
sea devuelto ese día descontado”. 

Ante esta noticia, AMSAFE 
Constitución comenzó a recorrer 
las escuelas para dialogar con los 
docentes y recibir los reclamos que 
serán presentados. “También rea-
lizamos distintas actividades por 
otros temas”, explicó Pereyra. 

Entre las problemáticas que hoy 
también preocupan mencionó los 

nuevos aumentos en IAPOS, que 
en algunos casos superan el 130%. 

“Hace mucho tiempo venimos 
reclamando, exigiendo y luchando 
para que la obra social garantice la 
atención médica y el derecho a la 
salud de sus afiliados. En este sen-
tido, es el Estado Provincial quien 
debe garantizar el derecho a la sa-
lud, la situación que venimos pade-
ciendo es insostenible, ya que a los 
aumentos desmedidos y despro-
porcionados se le suma el cobro de 
Plus, la no atención en pediatría, 
suspensiones de prácticas médi-
cas, entre otros”, expresaron desde 
AMSAFE Provincial en otro de los 
comunicados.

“Tanto lo que sucede con IA-
POS como el descuento por el día 
de paro, nos deja a las claras que 
el Gobierno tiene una política de 
ajustar con los trabajadores”, sumó 
Pereyra y finalizó: “El panorama es 
complejo, por eso durante todos 
estos días y las próximas semanas 

estaremos realizando actividades 
tanto locales, como regionales y 
provinciales, para manifestarnos y 
mostrar en todos los medios que 

sean necesarios el descontento de 
la docencia. Sabemos que hay otra 
alternativa a este ajuste y queremos 
sentarnos a discutirla”. 

AMSAFE Constitución participó de un encuen-
tro con diputados provinciales en donde volvió a 
debatirse el rechazo al proyecto de modificación 
de la ley provincial.

“El ejercicio de Derecho de Huelga no sólo es un medio legítimo para expresar demandas y reclamos, 
sino que también, es un mecanismo fundamental para equilibrar las relaciones laborales”, sostuvieron.

Reunión por la reforma jubilatoria

ATE y UPCN intiman al Gobierno

En Rosario.

Descuento del día de paro.

El frente Trabajadores de la Edu-
cación Rosario, AMSAFE Cons-
titución, AMSAFE San Lorenzo 
y CTERA participaron de la reu-
nión junto a la Intersindical Rosa-
rio con los diputados provinciales 

Carlos Del Frade y Claudia Ba-
lagué para plantear el posiciona-
miento contra cualquier intento 
de modificar el régimen previsio-
nal en Santa fe.

“Nos preocupa mucho el pro-

La Asociación Trabajadores del Es-
tado -ATE- Santa Fe intimó formal-
mente a que en un plazo razonable 
de dos días se deje sin efecto el des-
cuento efectuado a los trabajadores 
por la medida de fuerza del pasado 
8 de mayo, “teniendo en cuenta su 
evidente ilegalidad, derivada de la 

violación de normas constituciona-
les, internacionales y legales que am-
paran la libertad sindical, el derecho 
al trabajo y a la remuneración”.

“El incumplimiento de un acuer-
do efectuado con los alcances de la 
Ley 10.052 y su modificatoria Ley 
12.750, en particular su art. 11, colocó 

a ATE -en función de su obligación 
de representación- en la situación de 
disponer la medida consistente en la 
retención del débito laboral, lo que 
se materializó el día 8 de mayo del 
corriente año, por lo que, se retira, la 
decisión adoptada por esta entidad 
gremial tiene su causa en un desco-

nocimiento previo de la Provincia a 
los compromisos asumidos. En tal 
contexto, es de toda obviedad que la 
falta de pago de los haberes resulta 
un incumplimiento injustificado y 
que coloca nuevamente a la Provin-
cia en una posición violatoria de la 
legislación vigente”, agregaron en el 

comunicado.
En tanto la UPCN subraya “que 

el ejercicio de Derecho de Huelga 
no sólo es un medio legítimo para 
expresar demandas y reclamos, sino 
que también, es un mecanismo fun-
damental para equilibrar las relacio-
nes laborales. Por lo tanto, cualquier 
acción que menoscabe este derecho 
no sólo que es injusta, sino que tam-
bién es contraproducente para el 
bienestar laboral y social, y por sobre 
todo inconstitucional. Asimismo, 
esta medida representa un menosca-
bo de los derechos laborales adqui-
ridos a partir de la Ley N° 10.052 de 
Convenciones Colectivas de Trabajo”.

yecto presentado por la reforma 
jubilatoria que ya tuvo media 
sanción en el Senado, y ante esto 
estamos abocados a realizar di-
ferentes actividades”, explicó el 
delegado Adjunto de AMSAFE 
Constitución, Matías Pereyra. 

“Decimos que estamos muy 
preocupados porque dentro de 
los cinco ítems que plantean en 
esta modificación, cuatro son de 
ajuste a los trabajadores”, pro-
siguió enumerando el aumento 
del aporte personal, aumento de 
la edad jubilatoria y cálculo del 
82% móvil. Para Pereyra, en esta 
situación también “el panorama 
es complejo”. 
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VECINALES

La Comisión está abocada a dar respuesta a dos 
problemas centrales que plantean los vecinos. 
Además, colaboró en una campaña de vacuna-
ción puerta a puerta.

Son los dos temas centrales en los que está abo-
cado la Comisión para dar respuesta a los vecinos.

Gestiones y actividades en Colón Sur
Actualidad en los barrios.

Marta Fernández, presidenta veci-
nal de Colón Sur recibió a Diario 
La Ciudad en medio de una nue-
va campaña de vacunación puer-
ta a puerta. Allí, se refirió a los 
principales proyectos en los que 
se encuentran trabajando desde la 
Comisión y brindó detalles sobre 
esta actividad impulsada desde el 
Hospital. 

Se trató de una vacunación con-
tra la Fiebre Hemorrágica Argen-
tina que desde el área de Inmuni-
zación acercaron al vecindario ya 
que la intención es trabajar en el 
territorio. “Agradezco al Hospital 
que se tomaron este trabajo de lle-
garse hasta aquí e ir casa por casa 
vacunando contra la fiebre hemo-
rrágica. Les pido a todos en gene-

ral que se vacunen porque es una 
enfermedad peligrosa, y es una sola 
vacuna en la vida. Estoy muy agra-
decida con Olga Antonello y todo 
su grupo porque son maravillosos 
en lo que hacen”, recalcó Fernández 
que está en contacto pleno con el 
Hospital ya que también es miem-
bro integrante de la asociación 
cooperadora. 

Luego, hizo referencia a cómo 
avanza la situación en barrancas 
tras haber presentado una nota 
formal en el Concejo. “La comisión 
está a la espera que nos citen, han 
venido algunos concejales a ver la 
situación. Es importante que sea 
rápido. Principalmente lo de calle 
Santiago del Estero es muy preo-
cupante. Esa es nuestra prioridad 

Señalización vial y servicio de 
chatín en Parque Industrial 

Gestiones y trabajos.

Marta Fernández.

Un vecino damnificado exige que una empresa de viviendas prefabricadas 
culmine con los trabajos que debía realizar.

Reclamo por incumplimiento de contrato
Pasó más de un año.

Diego Tolosa hizo público un re-
clamo a una empresa de construc-
ción de viviendas, “queremos ha-
cer pública nuestra ciudad ya que 
Tecno House no está cumpliendo 
con el contrato”, recalcó. 

La situación es que el documen-
to fue firmado en mayo de 2023, y 
aún no tienen su vivienda prefa-
bricada terminada. “Por contrato 

tenían que entregarla en el mes 
de noviembre pasado y todavía 
no lo hicieron. En febrero planta-
ron la casa pero la dejaron pelada, 
y el contrato dice que tienen que 
ofrecer el revestimiento y no lo 
hicieron. Tampoco cumplieron 
con la entrega de los sanitarios, la 
pintura. Lo único que hicieron fue 
decirnos que nos descontaban un 

par de cuotas porque eso no lo ha-
bían podido cumplir”, relató. 

En relación al revestimiento, 
les explicaron desde la firma que 
luego de plantar la vivienda tenían 
60 días para cumplir con ese paso, 
“hasta el momento no lo han he-
cho”, recalcó.

Tolosa comentó además que re-
currieron a la oficina de Defensa al 

Interés General 

calle Colón, “no sé qué se podrá ha-
cer, pero necesitamos algo urgente 
porque esta calle es una pista de 
carrera, autos y motos. Sobre todo 
en el verano, ha habido muertes de 

mascotas y preocupa también por-
que los chicos juegan acá. Nosotros 
queremos prevenir pero estamos 
esperando de qué manera lo puede 
manejar el Municipio”, finalizó.

Seguridad vial y recolección de re-
siduos son los dos temas centrales 
en los que hoy trabaja la Comisión 
Vecinal de Parque Industrial presi-
dida por Rafael Vega. 

En diálogo con nuestro medio, 
comentó que ya realizado varios re-
clamos ante las autoridades muni-
cipales respecto a dos inconvenien-
tes puntuales, pero al momento no 
ha tenido respuesta positiva. 

Primeramente se refirió a la se-
ñalización vial. “Principalmente lo 

que no se respeta es la mano y con-
tramano, el sentido de las calles. La 
señalización la estamos haciendo 
en el piso, como podemos y a pul-
món. Pedimos a la Municipalidad 
los nomencladores pero ahora nos 
dijeron que no tienen dinero”, expli-
có y se quejó ya que “no podemos 
hacer todo desde la Comisión, los 
vecinos pagan impuestos y quieren 
un poco de respuestas”. Ante la falta 
de las mismas, “lo que estamos ha-
ciendo provisoriamente es marcar 

tuvimos trabajando mucho sobre 
esto porque había gente que robaba, 
que vendía droga, que se juntaban 
en las esquinas. Hicimos reuniones 
con los vecinos, con la Policía y el 
Municipio. Costó, pero ahora esta-
mos mucho más tranquilos”, cerró. 

Consumidor en mayo y desde allí 
también se continúan las gestio-
nes. “Pero ellos tampoco están pu-
diendo lograr que esta gente cum-
pla con su contrato”, se lamentó.

Por último explicó que han te-
nido más de una comunicación 
con la vendedora que los atendió 
en la sucursal de Rosario, también 
con uno de los gerentes de la fá-
brica. “Solamente nos dicen que 
tenemos que esperar, que ellos van 
a cumplir pero que esperemos su 
llamado”, finalizó. 

porque ya no queda lugar para 
pasar ni para quienes viven en el 
barrio ni quienes son de Libertad. 
Estoy esperando también que me 
llamen de Ordenamiento Territo-
rial”, relató. Vale recordar que en 
la nota presentada en el legislativo 
local solicitan una intervención 
conjunta de todas las partes invo-
lucradas y a su vez que se ponga 
en funcionamiento una comisión 
creada para tal fin hace varios años 
y que al día de hoy no está activa.  

“Mi intención es que podamos 
hacer una reunión con la comisión, 
los vecinos, la Municipalidad y los 
concejales y ver cómo seguimos”, 
agregó.

Por último, mencionó un segun-
do tema que preocupa en el sector 
desde hace un tiempo y tiene que 
ver con la seguridad vial. “Lo que 
el vecino pide urgente es lomos de 
burro, pero nos explican que no se 
puede lograr porque impide que 
salgan los bomberos cuando pasa 
alguna urgencia”, relató. Los reduc-
tores deberían ser colocados sobre 

las señales en el piso para que quede 
claro el sentido de circulación”. 

Por otra parte, existe un malestar 
por el servicio de chatín. “Hacía un 
mes que no pasaba, ahora volvió a 
pasar pero no se levanta la basura 
cómo tiene que ser. Levantan una 
cuadra sí, otra no. Los vecinos me 
llaman a mí para quejarse y auto-
máticamente me comunico con las 
autoridades”, relató Vega y comentó 
que en la última oportunidad pre-
sentó el reclamo ante Silvio Cáce-
res, “tuvimos una discusión por 
este tema y aclaré que iba presentar 
una nota en el Concejo” no sólo por 
el barrio sino para que se tomen 
cartas en el asunto por las condicio-

nes en que hoy se está brindando el 
servicio en toda la ciudad. “No sé lo 
que está pasando. Se entiende cuan-
do hay paros o feriados, pero en 
Villa Constitución tenemos basura 
tirada por todos lados y nadie ha-
bla de lo que está pasando con este 
servicio de recolección”, se quejó y 
agregó que en el caso particular de 
Parque Industrial: “Antes pasaba to-
dos los miércoles, ahora un miérco-
les por medio. No sé tampoco por 
qué están recortando los días”. 

Como último tema se refirió a 
la seguridad y aseguró que “hasta 
ahora estamos tranquilos”. Esto se 
debe a un trabajo previo manco-
munado entre diversas áreas. “Es-

Rafael Vega.

Diego Tolosa. 
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CAUSA VILLAZO

Por el momento sigue transcurriendo en los Tribunales de Rosario.

En las últimas dos semanas se escucharon los 
testimonios de víctimas y familiares. “Todos rela-
tos muy fuertes que han dado cuenta de la vida 
de estos referentes históricos”, expresó el abo-
gado Pagliero. A su vez invitó a la actividad que 
tendrá lugar este viernes.

Nuevas audiencias y peña solidaria 
para sostener gastos del juicio 

Dr. Federico Pagliero.

Durante las últimas dos semanas se 
llevaron adelante nuevas audiencias 
en el marco del juicio por la causa 
Villazo. Tal como se había anticipa-
do, y pese a que sigue siendo motivo 
de reclamo; volvió a trasladarse a los 
Tribunales de Rosario. 

En las diversas audiencias se pro-
yectaron los videos de Néstor “Pata” 
Delmasse y Victorio Paulon, y pres-
taron declaración Javier Delmasse 
(hijo), Mabel Gabarra (esposa de 
Paulon), Mariano Paulon (hijo), 
Claudia Piccinini (hija) y Soledad 
Estévez (hija de la abogada Mary 
Dal Dosso). “Este fue uno de los más 
fuertes porque ella nació en cautive-
rio, en condiciones tormentosas e 
infrahumanas”, explicó el abogado 
Federico Pagliero. También hubo 

testimonios de Sandra Arizaga, Rei-
no Hietala, Laura Hietala, Rubén 
Villanueva, Lorenzo Farias, Felipe 
Roldán, Jorge Rosales y Gabriela 
Sosa. 

“Todos testimonios muy fuertes 
que han dado cuenta de la vida de 
estos referentes históricos. Derro-
teros, persecuciones, allanamientos 
que han sufrido estas familias”, pro-
siguió el letrado y recalcó: “Esto nos 
vuelve a dejar la reflexión de que se 
ha demorado tanto el inicio de este 
juicio que estos protagonistas no 
han podido tener la voz, pero sus 
familiares están haciendo todo por 
ellos, dándonos unos testimonios 
muy fuertes, emotivos, y por eso les 
agradecemos”. 

En relación al traslado del juicio 
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Por último, Pagliero informó que 
este viernes a partir de las 21 horas 
en la sede del Centro de Jubilados 
Metalúrgicos (sindicato histórico de 
San Martín 1744) se llevará a cabo 
una peña solidaria con música en 
vivo, servicio de cantina con opción 
vegana y con una entrada a un valor 
de mil pesos. “Se hará una peña fol-

clórica solidaria para poder juntar 
fondos porque este juicio conlleva 
muchísimos fondos que se necesi-
tan para traslados y un montón de 
cuestiones. 

Pedimos a la gente que se acer-
que, disfrute de los espectáculos y 
colabore con toda la solidaridad que 
necesitamos en esta causa”, finalizó. 

B° Stella Maris.

Elecciones
vecinales

La Dirección de Vecinales efectuará 
este sábado las elecciones para re-
novar la comisión vecinal en barrio 
Stella Maris. El actual presidente 
Roberto Ramos se presenta con una 
lista que vuelve a encabezar con la 
intención de continuar frente al ve-
cindario. 

“Les pido a los vecinos que nos 
acompañen porque en todo este 
tiempo hemos hecho muchas cosas 
y queremos terminar con algunos 
detalles que nos faltan. En lo perso-
nal recibí muchos reproches por todo 
esto que hemos hecho (playa pública) 
y muchas críticas de los mismos veci-
nos que hoy se postulan”, expresó. 

“Estuvimos en las buenas y en las 
malas, y nos seguiremos presentan-
do. Nuestra gestión no fue mala así 
que le pido el acompañamiento al ve-
cino. Si nos toca dar un paso al costa-
do, nos vamos dejando algo hermoso 
para el barrio”, finalizó. 

Este sábado serán los 
comicios para renovar 
la comisión.

Para conocer el cronograma de las audiencias y las últimas no-
vedades, los interesados pueden seguir a la agrupación 22 de 
Abril en Instagram (@22_de.abril).

nuevamente hacia Rosario, aclaró 
que están todavía a la espera de do-
blegar la decisión del tribunal, “va-
mos a presentar una nota del Con-
cejo en donde pone nuevamente a 
disposición la sede; y el testimonio 
de Claudia Piccinini hizo una re-
flexión muy importante de cómo 
este juicio empezó a hablarse en la 
carnicería, super, peluquería, y eso 
fue gracias a que el juicio se haya 
hecho aquí en Villa Constitución y 
la gente empezó a escuchar lo que 
ha acontecido en nuestra ciudad 
durante el terrorismo de Estado y 
tanto silencio tapado. Hizo una re-
flexión muy buena de lo importante 
que sería que el juicio vuelva a Villa 
y vamos a insistir con eso”, recalcó. 

Mientras el juicio continúa en 
Rosario, los vecinos que deseen 
acompañar pueden hacerlo. Duran-
te las audiencias (que son en Oroño 
940) se puede ingresar en cualquier 
momento de la mañana, como así 
también retirarse antes que finalicen 
todos los testigos. De igual modo, 
“esperamos prontamente que el 
juicio pueda retomar prontamente 
a Villa Constitución porque fue el 
lugar en donde acontecieron los he-
chos, y el lugar en donde los vecinos 
pueden acercarse a escuchar lo que 
pasó en nuestra ciudad y acompañar 
a los testigos y los familiares en esta 
lucha contra la impunidad”. 
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EN LA INAUGURACIÓN DEL PARQUE EÓLICO

Se convertirá en el primer parque de generación de energía renovable híbrida del país.

Con la presencia de autoridades nacionales y provinciales, se realizó el 
corte de cinta inaugural del primer parque eólico de la provincia de San 
Luis. Las empresas confirmaron el comienzo de las obras para la construc-
ción de un parque solar en el mismo complejo que implicará una inversión 
de 18 millones de dólares. 

PCR y ArcelorMittal Acindar 
anunciaron un nuevo parque solar

San Luis Norte.

Con la presencia del Goberna-
dor de San Luis, Claudio Poggi 
y directivos de las empresas PCR 
y ArcelorMittal Acindar, junto 
a otras autoridades nacionales y 
provinciales y representantes de 
la comunidad, quedó inaugura-
do el primer parque de energía 
eólica “San Luis Norte”, ubicado 
en la localidad de Toro Negro, 
departamento de Belgrano al 
norte de la provincia de San Luis. 

El parque, que se despliega en 
un predio de 1500 hectáreas de 
extensión, cuenta con 25 aero-
generadores con una capacidad 
instalada de 112,5 Mw de poten-
cia e implicó una inversión de 
210 millones de dólares.

Este complejo renovable, 
construido en asociación entre 
PCR y ArcelorMittal Acindar, 
tiene previsto, según se anunció 
en el acto, una etapa adicional 
que consiste en la construcción 
de un parque de energía solar 
con 18 MW de potencia que lo va 

a convertir en el primer parque 
de generación de energía renova-
ble híbrida del país, poniendo en 
valor el recurso eólico y el solar 
que tiene esa región de la provin-
cia. De esta forma, el complejo 
tendrá una capacidad instalada 
total de 130,5 MW de potencia, 
lo que equivale al abastecimiento 
de electricidad para 210 mil vi-
viendas por año, al mismo tiem-
po que contribuirá a una reduc-
ción de emisiones anual de 190 
mil toneladas de carbono. 

“Nos sentimos muy orgullo-
sos de poder inaugurar nuestro 
primer parque de energía eóli-
ca en la provincia de San Luis y 
también por poder comunicar 
hoy nuestro compromiso de ini-
ciar la construcción del parque 
solar ampliando su capacidad 
de generación a otros 18MW, 
convirtiéndose así en el primer 
parque hibrido de la Argenti-
na. Se trata de un paso más que 
damos como compañía, demos-

trando que somos protagonistas 
e impulsores de la transición 
energética de nuestro país, brin-
dando soluciones para favorecer 
la descarbonización de las indus-
trias que buscan contribuir con 
un planeta más limpio”, aseguró 
Martín Federico Brandi, CEO de 
PCR.

Por su parte, Federico Amos, 
CEO de Acindar expresó que “la 
inauguración de las operaciones 
del Parque representa un impor-
tante hito en la historia de Ar-
celorMittal Acindar. Somos pio-
neros en la industria siderúrgica 
argentina en el abastecimiento 
de energías renovables, y los pri-
meros dentro de ArcelorMittal a 
nivel global en implementar un 
proyecto de esta envergadura. 
Estamos orgullosos de ser im-
pulsores junto a PCR de la ge-
neración renovable del país y al 
mismo tiempo contribuir con el 
planeta a partir de la reducción 
de emisiones a la atmósfera”.

Interés General 
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Estarán presentes en la jornada de hoy en la pla-
za de barrio 9 de Julio. En las semanas próximas 
estarán presentes en Santa Teresita y Stella Maris.

Campaña de vacunación
Hospital y Municipio.

El Hospital SAMCo y el Municipio 
de Villa Constitución a través de 
la Secretaría de Salud Preventiva 
y Desarrollo Humano; realizarán 
hoy un nuevo Operativo Territo-
rial de Vacunación. Tendrá lugar 
de 10 a 14 horas en la plaza de ba-

rrio 9 de Julio. 
En la oportunidad se coloca-

rán vacunas correspondientes al 
calendario: menores de 2 años; 
Ingreso escolar (vacunación de 11 
años); Fiebre Hemorrágica Argen-
tina (entre 15 y 65 años); y Anti-

Directora de Acción Social, Paola Rondan.

El Municipio de Villa Constitución a 
través de la Secretaría de Desarrollo 
Humano continúa con la campaña 
solidaria “Tu abrigo me abriga”. Los 
interesados en colaborar pueden 
acercar sus donaciones a las instala-
ciones de Acción Social (Avellaneda 

y Bolívar, ex estación de trenes) de 
lunes a viernes en los horarios de 8 a 
13; o al palacio municipal (recepción, 
San Martín 1218) de lunes a viernes de 
7 a 13 horas. Pueden colaborar con 
ropa de abrigo, calzados, medias, 
frazadas, guantes, gorros y bufandas.

“Tu abrigo me abriga”

Al ser consultado sobre el presente 
en Cooperar 7 de Mayo, fue con-
tundente: “La actividad marcha 
con dificultades desde diciembre 
del año pasado. Con una caída de 
volumen, en el mismo marco que 
está Acindar. Nosotros somos los 
que despachamos los camiones, si 
antes despachábamos 100 y aho-
ra 30, la dificultad está ahí”. Ante 

esto, explicó que se ve afectado “el 
sostenimiento de redistribuciones 
dignas, de los compromisos con 
los proveedores” por lo cual “lo 
vamos piloteando por decirlo de 
alguna forma, como lo hace Acin-
dar, como lo hacen las pymes y las 
empresas contratistas de Villa. Es-
tamos todos navegando en el mis-
mo océano”.

Situación de Cooperar 7 de Mayo

gripal (grupos de riesgo y mayores 
de 64 años). Quienes participen 
deberán acercarse con Documen-
to Nacional de Identidad (DNI) y 
cartilla de vacunación, en caso de 
tenerla.

“La gente nos estaba pidiendo 
que volvamos con esta actividad 
a recorrer los barrios y con gusto 
estamos dando respuesta a esa de-
manda”, comentó la directora de 
Acción Social, Paola Rondan, anti-
cipando que ya han definido junto 
a Olga Antonello (jefa de Inmuni-
zación), la agenda para junio. Los 
próximos jueves estarán en Santa 
Teresita y Stella Maris. “Invitamos 
a todos los vecinos del barrio a 
que se acerquen, y por favor lleven 
consigo el DNI y en caso de tener 
también el carnet de vacunación. 
En esta oportunidad se estará ha-
ciendo el calendario completo”, 
agregó la funcionaria municipal. 

Por otra parte, la directora de 

Interés General 

EN CALIDAD DE PRESIDENTE DE LA FECOOTRA

La Comisión de Asuntos Cooperativos, Mutuales y de Organizaciones no Gubernamentales; recibió a referentes de ese ámbito 
quienes aportaron su análisis sobre la actualidad que atraviesa el sector. La coyuntura socio económica, laboral y la necesidad 
de políticas públicas de acompañamiento fueron sus ejes centrales. 

Cristian Horton expuso en la
Cámara de Diputados de la Nación 

Cooperativismo de trabajo en nuestro país.

La Comisión de Asuntos Coope-
rativos, Mutuales y de Organiza-
ciones no Gubernamentales, que 
dirige el diputado Eduardo Toniolli 
(UxP), recibió a referentes de ese 
ámbito quienes aportaron su análi-
sis sobre la actualidad que atraviesa 
el sector. Asimismo, se terminó de 
componer la mesa directiva. En la 
Vicepresidencia 2ª fue designado 
el diputado Facundo Correa Lla-
no (LLA) y el diputado Jorge Ávila 
(HCF), en la secretaría 2ª. 

Cristian Horton fue parte del 
encuentro en su figura de presi-
dente de la Federación de Coope-
rativas de Trabajo de la República 
Argentina (FECOOTRA); dentro 
del recinto al momento de tomar la 
palabra destacó que la situación ac-
tual de muchas de las unidades pro-
ductivas es “crítica y están al borde 

la quiebra”, por los altos costos de 
energía y un mercado en recesión, 
terminando siendo la variable de 
ajuste las personas. También señaló 
la necesidad de contar con un mar-
co regulatorio que propicie la recu-
peración de empresas. 

“El cooperativismo de traba-
jo tiene una enorme cantidad de 
deudas pendientes por resolver. La 
coyuntura va marcando las prio-
ridades y necesidades. Nos está 
arrastrando a una situación com-
pleja y nos están poniendo, en mu-
chos aspectos, al borde del cierre 
o de la quiebra de muchas de las 
unidades productivas”, dijo, y con-
tinuó: “Se han disparado los costos 
de energía, hay dificultades con el 
aumento de las tarifas, hay pedido 
de préstamos para pagar deudas. La 
variable de ajuste termina siendo 

“Nos están poniendo, en muchos aspectos, al borde del cierre o de la quiebra”.

las personas”, definió.  
Luego, fue entrevistado en El 

Show de la Noticia en donde brindó 
un resumen sobre lo expuesto y sus 
conclusiones. La coyuntura socio 
económica, laboral y la necesidad 
de políticas públicas de acompaña-
miento, fueron los ejes centrales de 
su exposición. 

“La intención fue expresar desde 
el sector la actualidad laboral, jurí-

dica, institucional. Ellos tomaron 
nota de los planteos que se hicieron 
y después de allí se derivan en las 
discusiones de comisión. Lo im-
portante es que esta comisión está 
conformada por oficialismo, opo-
sición, por todos los partidos. Así 
se establece un debate de ideas que 
pueden disparar alguna solución a 
alguna problemática”, sostuvo. 

En relación al contexto actual, 

expresó: “En estos momentos esta-
mos careciendo de políticas públi-
cas que antes había. En un momen-
to en donde hay una retracción de 
la economía, sería muy necesario 
que esos programas de sosteni-
miento y fortalecimiento vuelvan. 
No sólo por el sector cooperativo, 
sino por el sector pyme que está 
sufriendo las más grandes caídas de 
volúmenes de operaciones”, cerró.

Educación Clara Repetto informó 
que están trabajando de manera 
conjunta con el área de Acción 
Social y el Hospital para acercar 
la vacunación contra la Fiebre He-
morrágica Argentina a las escuelas 
secundarias de nuestra ciudad. 
“Estamos coordinando una agen-
da de trabajo conjunta que acer-
caremos a las instituciones edu-

cativas del nivel secundario para 
poder acompañar al Hospital en 
esta tarea tan grande que realizan, 
también con el área de Acción So-
cial de la Municipalidad. Nos su-
mamos desde Educación abriendo 
las puertas de las escuelas para que 
esta vacuna tan importante llegue 
a todos los adolescentes que están 
en el rango etario”, expresó. 
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Quienes deseen donar me-
dias nuevas o usadas en 
buen estado pueden acer-

carse a la Casa de la Amistad 
(Lisandro de la Torre 752) los 

días miércoles de 19 a 21 horas, o comu-
nicarse al teléfono 3364302290.

Vale destacar que quienes deseen acercar sus donaciones de 
lanas o cuadrados ya confeccionados lo pueden hacer de 8.30 
a 19.30 horas en el comercio (San Martín y San Juan).

Sus impulsoras agradecieron el constante acompañamiento de la comunidad.

Parte de la comisión durante la entrega en la escuela Mariano Moreno. 

tejen en sus casas”.
Por último se mostró satisfecha 

porque todo lo logrado fue “hecho 
a pulmón” y pretenden poder con-
tinuar por lo que pidió “que sigan 
aportando los cuadraditos, o lana 
en desuso, o un suéter u otra pren-
da que pueda destejerse porque 
nosotras lo ovillamos. La gente se 

puede sumar de la forma que quie-
ra, pueda y sienta”. 

A su turno, otra de sus impulso-
ras, Claudia Damiani, explicó otro 
punto fundamental de esta campa-
ña, a la que denominan “viernes 
solidarios”. “Mucha gente se acer-
ca para aprender a tejer, es muy 
importante esa otra parte de esta 

campaña que es la de enseñar el 
oficio de tejer, no solamente es do-
nar la manta sino el aprendizaje de 
un oficio donde siguen sumándo-
se hombres, mujeres, adolescentes 
que quieren aprender. Así que con-
tinuamos con los viernes solidarios 
a las 14 horas. Esperamos que se si-
gan sumando manos para trabajar”. 

MERCERÍA CRETTA

Campaña solidaria.

La actividad que comenzó en el mes de abril ya 
está dando sus frutos y fueron entregadas las 
primeras mantas. Sus impulsoras agradecieron a 
la comunidad y aclararon que siguen recibiendo 
donaciones y realizando los viernes solidarios en 
donde enseñan a tejer.

Con excelente respuesta 
continúa “Manos que abrigan”

“Manos que abrigan” es la campa-
ña que comenzó Mercería Cretta 
en abril pasado. Esta cruzada soli-
daria que se basa en la confección 
de mantas que cuenta con varias 
posibilidades de colaboración. Los 
vecinos pueden donar cuadrados 
tejidos y restos de lana. También 
aportando a través de la confección 
y el armado.

Durante las primeras semanas la 
respuesta ha sido sumamente posi-
tiva y ya se realizó la primera entre-
ga de mantas. 

Dora Caminos, una de sus im-
pulsoras resaltó: “Realmente es-
tamos muy contentas porque este 
proyecto que comenzó hace dos 
meses atrás, hoy es una realidad. 

En estas mantas está toda la solida-
ridad de la gente”. 

En ese marco, se refirió a la pri-
mera entrega que pudieron realizar 
que fue destinada a las comunidades 
de dos iglesias; por un lado Cáritas 
San Pablo y por otro el ropero de la 
Iglesia Bet-El. 

“Ya realizamos el viernes la pri-
mera entrega y queremos destacar 
el aporte que hubo de tanta gente, 
de tantas manos que se fueron su-
mando trayendo los cuadraditos, 
viniendo a los viernes solidarios 
para tejer y coser las mantas”, sostu-
vo emocionada Caminos y agregó: 
“La respuesta fue increíble, pero 
esto no termina. Todos los días nos 
siguen trayendo los cuadraditos que 

Fueron más de 200 pares de medias, además de 
diversos tejidos que fueron donados a dos es-
cuelas de la ciudad. La campaña continuará du-
rante todo junio.

Rotary Club entregó las primeras 
donaciones de “Pies Calentitos” 

Todavía reciben colaboraciones.

Mónica Melpignano, presidente de 
la institución dijo sentirse “contenta 
y feliz por haber realizado la entre-
ga de las medias de un proyecto que 
fue organizado por Rotary y acom-
pañado por la Rueda Femenina 
de la Amistad; la campaña fue un 
éxito”. Resaltó que en esta primera 
instancia se hizo entrega de más de 
200 pares de medias. Además de 
gorros, medias y escarpines tejidos. 
“Por demás de agradecida con toda 
la comunidad que ha colaborado. 
Hemos tenido una respuesta exito-
sa porque la gente de Villa Consti-
tución siempre es muy colaborado-
ra”, prosiguió Melpignano y resaltó 
que de igual modo, “las necesida-
des siempre son muchas y no se da 

abasto”. 
Las entregas se realizaron duran-

te la jornada del martes pasado en 
las comunidades educativas de la 
Escuela N° 1086 “Mariano More-
no” y en la Escuela N° 1253 “25 de 
Mayo”. “Ante toda la necesidad y el 
requerimiento que están teniendo 
las escuelas, elegimos estas institu-
ciones. El frío no cesa así que suma-
mente felices de poder colaborar”, 
agregó. 

En ambos encuentros tuvieron 
la posibilidad de charlar con los 
directivos quienes explicaron que 
las necesidades son muchas, “la 
realidad es muy triste, hay chicos 
que vienen sin abrigo, sin comer. Es 
lo que nos toca hoy, y por eso es-

a que sigan donando, cada vez son 
más las necesidades que nos presen-
tan. En comedores, merenderos, en 
donde van aumentando la cantidad 
de asistentes y en donde llegan chi-
cos sin abrigo y hasta descalzos. Es 
doloroso y se necesita de la colabora-
ción de todos”, recalcó. 

A su turno, el futuro presidente 
de Rotary (el año rotario comienza 
y finaliza en junio), anticipó que 
además de continuar durante este 
mes con la campaña Pies Calentitos 
ya están pensando en otras acciones 
para colaborar con la comunidad. 
“La situación que atraviesan princi-
palmente los niños y los jóvenes es 
muy compleja”, expresó Leopoldo 
Rodríguez. Por último, y al igual 
que Melpignano valoró el acom-
pañamiento constante de la comu-
nidad. “Siempre que golpeamos 
una puerta nos la abren, siempre se 
colabora. La gente de Villa Cons-
titución es muy honesta y cálida”, 
finalizó. 

tamos y seguiremos trabajando en 
conjunto buscando mejorar estas 
situaciones”. 

Vale destacar que de igual modo 
la campaña continuará durante el 
mes de junio, así que todos los inte-
resados pueden continuar acercando 

sus pares de medias nuevos o usadas 
en buen estado. En relación a cuáles 
otras instituciones serán las que reci-
ban las nuevas donaciones, Melpig-
nano aclaró que aún no fue definido. 
“Siempre apostamos al trabajo en 
comunidad, por eso los invitamos 
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Pablo Mei y Ale Becerra agradecieron a todos los que acompañaron.

puertas del Movimiento Solidario 
a la comunidad. El rol de las aso-
ciaciones civiles es fundamental 
para la contención de la pobla-
ción”, sostuvo. 

Entre las primeras activida-
des que brindarán en su sede, co-
mentó que iniciarán con un taller 
vocacional para jóvenes, y luego 

continuará para emprendedores. 
A esto se suma el taller de lenguaje 
de señas y de arbitraje. “Serán los 
iniciales, luego en el transcurso del 
año seguiremos con otros cursos”, 
anticipó Becerra aclarando que la 
intención del MSC no es sólo for-
mar en oficios sino poder brindar 
servicios a través de los mismos. 

EL LUNES PASADO

En San Martín 1263.

El MSC cuenta con un renovado espacio en donde continuar con sus ac-
tividades. La inauguración contó con la presencia de autoridades locales 
y provinciales.

El Movimiento Solidario Constitución 
presentó formalmente su nueva sede 

nera por la Asociación Civil Dos-
veinte; miembros de instituciones 
locales, entre otros. 

Pablo Mei (presidente) y Ale 
Becerra (integrante y colaborado-
ra de la organización); recibieron 
a Diario La Ciudad y compartie-
ron sus sensaciones al respecto, al 
tiempo que agradecieron a todos 
los presentes. “Para nosotros es 
un momento de mucha felicidad, 
estamos muy contentos por lo-
grar esto en momentos de crisis y 
de necesidad”, comenzó Mei. En 
cuanto al presente del MSC acla-
ró que se encuentra en una nueva 
etapa “en donde no solamente se-
guimos sosteniendo 18 merende-
ros a los que en estos momentos 
estamos intentando abastecerlos 
junto con la sociedad; sino tam-
bién estamos intentando llegar a 
ellos de otra manera conteniendo 
a los chicos en este local para que 
puedan pasar la mayor cantidad de 
tiempo posible ayudándolos con el 

estudio”. 
“Siempre queremos dar una 

mano porque el tejido social, no 
solamente de los más humildes, 
sino también de la clase media lo 
vemos como un problema que ya 
se está viniendo”, agregó. 

Más adelante, valoró la canti-
dad de instituciones que acom-
pañaron durante la inauguración, 
“desde siempre nuestra intención 
es trabajar con todos los espacios, 
por eso también invitamos a todos 
a que se acerquen porque en este 
lugar se puede realizar cualquier 
actividad que sume a lo que ha-
blamos anteriormente, a que este 
tejido que tenemos en la sociedad 
y corre peligro de disgregarse, fi-
nalmente no suceda”. 

Por su parte, Becerra agradeció 
a cada uno de los compañeros que 
trabajó incansablemente para que 
esta inauguración y nuevo espacio 
fueran posibles. “Nos hace muy 
felices poder abrir nuevamente las 

Fueron entregados los sobres para colaborar. Además, solicitan abrigo, 
calzado, alimentos y pañales, entre otros.

Colecta Anual de Cáritas
Este sábado y domingo.

Tal como fue anunciado la semana 
pasada, este sábado 8 y domingo 9 
de junio se llevará a cabo la Colecta 
Anual de Cáritas bajo el lema “Tu 
solidaridad es esperanza”. La mis-

ma tendrá lugar en las parroquias, 
capillas y comunidades Cáritas de 
todo el país. El total del dinero re-
caudado ayudará a acompañar en 
ante las demandas por las situacio-

nes de pobreza e indigencia que se 
viven a diario en nuestro país.

Con esta colecta, Cáritas invi-
ta a la sociedad a hacer un aporte 
económico concreto, que tendrá 

una incidencia directa en la me-
jora de las condiciones de vida 
de tantas familias y personas vul-
nerables de las comunidades más 
postergadas. Ante esto, durante las 
misas del fin de semana pasado se 
entregaron los sobres que deberán 
devolverse con la colaboración los 
días 8 y 9 de junio. Vale destacar 
que junto a los canales habituales 
de colaboración en parroquias y 
las alcancías en sitios públicos, 
Cáritas ya habilitó sus redes so-

ciales y plataformas digitales para 
quienes prefieran realizar dona-
ciones a través de medios electró-
nicos (se puede acceder a los datos 
ingresando a las redes oficiales y 
sitio web).

Además de recibir la colabora-
ción de dinero; en las Cáritas loca-
les también instan a colaborar con 
medicamentos, pañales de adultos, 
abrigo para niños, calzado, estufas, 
caloventores y alimentos; entre 
otros. 

Interés General 

El Movimiento Solidario Constitu-
ción (MSC), presentó formalmen-
te el lunes pasado su nuevo espacio 
ubicado en San Martín 1263. 

La inauguración formal se dio 
en un marco ameno que contó con 
la presencia de autoridades locales 
y provinciales; entre los que se en-
contraron el senador Germán Gia-
comino, el intendente Jorge Berti, 
concejales, funcionarios del gabi-
nete municipal como la directora 
de Cultura, Johanna Díaz Mansi-
lla; la directora de Acción Social, 
Paola Rondan; el coordinador de 
Acción Social, Hugo Chaves; la 
coordinadora del CIC, Laura Co-
lle; además de Flavio Segundo en 
representación del SEC; Hugo 
Burguez por el PJ local; Paola Bag-

Por 
Tomás Herrera

Periodista
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Dirección de Educación.

Clara Repetto y Fernando Ríos agradecieron a las instituciones por sumarse.

En la plaza central se realizó una muestra de arte 
con obras realizadas por más de mil alumnos del 
nivel inicial.

Cierre de la Semana de los Jardines

Entre el 27 y el 31 de mayo se ce-
lebró en nuestra ciudad la Semana 
de los Jardines, en donde las ins-
tituciones educativas prepararon 
actividades especiales y a las cua-
les también se sumó el Municipio. 
Esta semana se enmarcó en el Día 
de los Jardines de Infantes y las 
Maestras Jardineras que se con-
memora cada año el 28 de mayo 
en memoria de Rosario Vera Pe-
ñaloza, quien dedicó su vida a la 
enseñanza y dejó una huella im-
borrable en la educación del país. 

La Dirección de Educación, a 
cargo de Clara Repetto; con la co-
laboración de otras áreas munici-
pales, estuvo al frente de dos gran-
des celebraciones que sumaron a 
todas las instituciones de nivel ini-
cial públicas y privadas, como así 
también a los jardines maternales. 

es cómo podemos trabajar con las 
escuelas y los jardines en nuestras 
infancias para que puedan desple-
gar todo lo que saben, contando 

su historia porque todo esto está 
basado en un cuento, y desde allí 
partió la imaginación y la fantasía 
de estos niños y niñas”. 

De Lucía junto al edil Bracalenti. 

La plaza central fue el lugar elegido. 

La directora Miriam De Lucía se mostró optimista luego que las autorida-
des fijaran el mes de diciembre como fecha tentativa de la terminación de 
los trabajos.

Como en el resto del país, en Villa Constitución 
también hubo movilización recordando a las víc-
timas de femicidios, exigiendo justicia y concien-
tizando contra la violencia de género.

Entusiasmo por los avances en la obra

“Ni Una Menos” en nuestra ciudad

Profesorado N° 3.

3 de junio.

La directora del Instituto de Pro-
fesorado N° 3 “Eduardo Lafferrie-
re” se mostró entusiasta con los 
avances en el edificio propio de la 
institución. “Las obras en el edi-
ficio propio vienen en progreso. 
Tuvimos la visita del ministro de 
Obras Públicas, Lisandro Enrico 
acompañado por el subsecretario 
de Educación Superior, Alejandro 

Fernández. Y en forma conjun-
ta acompañó también el senador 
Germán Giacomino, nuestro in-
tendente Jorge Berti”, recordó Mi-
riam De Lucía y anticipó que los 
trabajos podrían estar culminados 
a fines del 2024. “Allí se puso en 
manifiesto el estado de avance de 
la misma, y las posibilidades de 
culminación, nombrándose como 

fecha estimativa el mes de diciem-
bre de este año”, recalcó. “Ante esto 
nuestra esperanza está puesta toda 
en esa construcción porque es una 
necesidad importantísima e im-
perativa para el instituto”, finalizó 
valorando que sería una gran noti-
cia para finalizar las celebraciones 
en el año del 60º aniversario de la 
creación del ISPEL N° 3.

El 3 de junio se conmemora 
como el día de “Ni Una Menos” 
en referencia a la primera mar-
cha masiva realizada en 2015 en 
distintos puntos del país, moti-
vada por el femicidio de Chiara 
Páez. 

Desde aquel año, las marchas 
movilizan a miles de mujeres por 
el valor y el ardor de una lucha in-
cesante por aquellas que ya no es-
tán. Es una fecha particular para 
reflexionar y concientizar acerca 
de los distintos tipos de violencia 

Por 
Lautaro Gonzalez Fontana

Cronista 

El mismo 28 de mayo se llevó a 
cabo el tradicional desfile; en tan-
to el viernes pasado la Semana de 
los Jardines cerró a puro arte con 
una muestra de obras realizadas 
por más de mil niños y niñas de 
nuestra ciudad.

“Fue una semana de muchas 
actividades para los jardines, sa-
bemos que cada institución realiza 
diferentes propuestas y convocan 
a las familias. Desde el Municipio 
lo hicimos con el tradicional des-
file el 28 de mayo, y el viernes dan-
do el cierre con la muestra de arte 
que diseñamos en conjunto con el 
área de Comunicación a través de 
Belén Marrochi”, expresó Repetto. 
A su vez, agradeció a Fernando 
Ríos (supervisor de Dibujo de la 
Regional VI) que acompañó en el 
armado de esta muestra de arte de 
los niños y niñas de todos los jar-
dines de la ciudad. “Siempre es un 
placer sumar colaboraciones en 
un trabajo conjunto que se hace 
desde diferentes ámbitos que esta-
mos enfocados en las infancias y 

que por motivos de género, sigue 
trayendo consecuencias.

En ese marco, el lunes pasado 
hubo marchas y actividades a lo 
largo y ancho del país. En Villa 
Constitución se congregaron en 
la Plaza de la Constitución para 
conmemorar el noveno aniver-
sario de “Ni Una Menos”, recor-
dando a las víctimas de femici-
dios, exigiendo justicia por sus 
muertes y concientizando contra 
la violencia de género. También 
se exhibieron pancartas con re-
clamos en materia de trabajo, 
educación y salud. Participaron 
Pan y Rosas VC, Colectivo Soro-
ridad y Mundo Transversal, en-
tre otras agrupaciones.

el aprendizaje”, prosiguió la fun-
cionaria municipal. 

La muestra estuvo presente 
para ser visitada durante toda la 
jornada del viernes en la Plaza 
de la Constitución. Fueron más 
de 800 obras expuestas. Para ello 
se ofreció el cuento “Cuando va-
mos al jardín” de Silvia Schujer, 
que forma parte de una colección 
de Unicef sobre el derecho de las 
infancias y a partir de ese dispa-
rador fueron elaborando las obras 
de arte. Las maestras propusieron 
las técnicas que usaron, “así que 
aliento y felicito a todas las maes-
tras jardineras por su vocación”, 
sostuvo.

“Fue un orgullo contar con esa 
predisposición por parte de las 
instituciones educativas, sumar-
se a cada propuesta que hacemos 
desde el Municipio. Agradezco a 
todos los que trabajaron para las 
infancias, estuvo todo pensado 
para que puedan disfrutar junto a 
sus familias”, finalizó la directora 
de Educación.

A su turno, Fernando Ríos, 
quien estuvo presente durante la 
muestra resumió: “Es algo sensa-
cional, ver tanto arte desplegado 
es una maravilla. Y el marco que 
ofrece la plaza también. Lo bueno 
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Pablo González dialogó con Sixto Irrazabal los alcances de la medida de la compañía.

Interés General 

GREMIOS

“Si no cambia nada, el freno será el 17 de junio en 
acería, aunque probablemente pueda correrse una 
semana más. El tren 1 puede parar el 24 de este 
mes”, anticipó el Secretario General de la UOM.

UOM y UOCRA analizaron la situación 
en torno a una nueva parada de Acindar 

Cómo influye a los trabajadores. 

El secretario General de la UOM-
VC, Pablo González, mantuvo un 
encuentro con representantes de 
UOCRA en nuestra ciudad con el 
fin de analizar la situación en tor-
no a la producción de Acindar. 

“Viene complicada la situación, 
es un panorama sombrío, con el 
cierre del acuerdo de suspensiones 
que se pactó queremos tener una 
previsión exacta que puede tener 
alguna variación o algún cambio, 
de las paradas de la plata. En prin-
cipio nos dicen que están evaluan-
do parar el 17 de junio, estamos 
en conversaciones con el directo-
rio para que hable con la gerencia 
de acería particularmente que es 
donde se dará y en algunos de los 
trenes laminadores. Queremos 
que sea lo menos doloroso para 
la gente y se pueda correr más 
hacia las vacaciones de invierno 
de los chicos, y de alguna manera 
no sean tan sufrido salir suspen-
dido”, comenzó explicando que 
también están evaluando el goce 
de vacaciones y compensatorios 
atrasados. “Esto un poco lo gené-
rico que firmamos en el acuerdo. 

de formalizar ese acuerdo, y las 
otras dos plantas que tenemos en 
Villa también están esperando el 
acuerdo a nivel nacional para ter-
minar de cerrar las negociaciones. 
Una también está complicada, que 
es Tenaris, que para dos semanas. 
Es preocupante. Hoy Laminados 
Industriales está laminando pero 
no sabemos qué sucederá después 
de la misma. Por eso, el panorama 
viene complejo, y esperamos que 

no se prolongue tanto. En lo per-
sonal tengo serias dudas porque si 
no se acomoda la macroeconomía 
dudo que la situación mejore, por 
lo contrario, se agravará cada vez 
más”, finalizó. 

A su turno, Sixto Irrazabal ex-
presó: “Estamos preocupados 
porque la UOCRA es una parte 
importante dentro de la fábrica 
de Acindar y de las otras dos de 
Villa. Esto nos afecta también a 

nosotros. Nos juntamos con Acin-
dar porque seguramente vamos a 
tener suspensiones. La situación 
es gravísima en todos los sectores. 
También tenemos problemas con 
las aceiteras, que no están ven-
diendo la producción. Y si no hay 
consumo, todo se frena. A eso se 
suma que tampoco se está cons-
truyendo, ni en lo privado ni en la 
obra pública que está toda parali-
zada”. 

El tema es que esta situación se 
prolongará en el tiempo por eso es 
que firmamos hasta diciembre, un 
83% por junio y julio; un 80% por 
agosto y desde septiembre el 75% 
del salario en el personal propio. 
En los contratistas teníamos un 
acuerdo del 83% que llega hasta 
el 15 de junio y hay que rediscu-
tirlo en el Ministerio de Trabajo”, 
prosiguió. En principio la parada 
sería hasta agosto, “pero todo esto 
depende de lo que puedan arre-
glar en cuanto a la proyección y la 
programación de las reparaciones, 
y también los pedidos”. 

Para González, lo preocupante 
“es que si no levanta la produc-
ción la gente sigue con una in-
certidumbre grande por la fuente 
de trabajo, que es lo que venimos 
peleando para sostener. Y además, 
que es lo que tenemos que hacer, 
la posible o eventual medida de 
fuerza si a nivel nacional sigue sin 
resolverse la paritaria de la rama 
21”. Cabe aclarar que el gremio 
llegó a un preacuerdo con Acin-
dar, “pero si no se resuelve a nivel 
nacional no nos permite terminar 
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La Prof. Verónica Marín se refirió a este convenio 
que existe con diversas instituciones educativas 
para que aprendan sobre esta disciplina en la pista 
del predio Cilsa. Además, buscan promover todas 
las instalaciones que ofrece el lugar.

Impulsan práctica de atletismo 
en las escuelas de la ciudad 

Dirección de Deporte y Juventud.

El Municipio mediante la Direc-
ción de Deporte y Juventud, área 
a cargo de la Prof. Verónica Marín 
cursa invitaciones para que las es-
cuelas, clubes y diversas organiza-
ciones puedan hacer uso de la pista 
y del resto de espacios que compo-
nen el predio Cilsa. Es así que en 
las últimas semanas pudo verse a 
diversos alumnos y alumnas de 
escuelas villenses en el lugar. Así, 
se impulsa el atletismo en edades 
tempranas y se trabaja de forma 
mancomunada con el ISPEL N° 3. 

“Estamos muy contentos por 
esta respuesta de las instituciones 
educativas de la ciudad, de los pro-
fes de Educación Física, trayendo a 
los chicos a vivenciar y compartir 
actividades acá en el predio sobre 
mini atletismo y atletismo”, explicó 
Marín. Vale destacar que se llegó a 
esta instancia a través de un acuer-

do generado con las escuelas a tra-
vés de un convenio con el supervi-
sor de Educación Física como nexo 
“que está muy presente en el área 
y trabajando en conjunto, eso per-
mite trasladar a los chicos hasta la 
pista que no es un caso menor por-
que se debe presentar mucha docu-
mentación para poder traerlos”.

Se acercan a participar alumnos 
tanto del nivel primario como se-
cundario, además de estudiantes 
de la carrera de Profesorado en 
Educación Física del ISPEL. 

La funcionaria municipal expli-
có además que la intención desde 
el área es seguir impulsando no 
sólo la pista, sino todo lo que ofre-
ce este predio, “desde que la direc-
ción funciona aquí abrimos una 
agenda y enviamos invitaciones 
formales poniendo a disposición 
el predio para las instituciones 

Estudiantes de los niveles primario y secundario hacen uso de la pista.

“Es un deporte que enseña disciplina y 
respeto”.

Están a cargo del profesor Guillermo Roda, y se 
dictan los días lunes y miércoles.

Clases de taekwondo
En el Tango Club.

El profesor Guillermo Roda brin-
da clases de taekwondo desde hace 
5 años en el Tango Club (General 
López 1143). En la actualidad se 

dictan los días lunes y miércoles de 
20 a 22 horas. 

“La idea es invitar a la comuni-
dad en general, chicos y grandes 

educativas, centros de día, institu-
ciones deportivas, todas aquellas 
instituciones que quieran venir a 

disfrutar del parque lo único que 
deben realizar es enviar una nota 
formal por mesa de entrada o pre-

sentarse a la dirección todas las 
mañanas funcionamos de 7 a 14 
horas”, informó. 

a participar y conocer este depor-
te que muchas veces se presenta 
como agresivo, pero no es así. Es 
un deporte que enseña disciplina y 
respeto, algo que se está perdiendo 
actualmente”, dijo en diálogo con 
nuestro medio.

“La intención es que se acerquen, 
prueben un par de clases. Las puer-
tas están abiertas para todo aquel 
que quiera conocer, no importa la 
edad”, prosiguió y explicó: “Es un 

deporte que se presenta más como 
competitivo que como tradicional. 
Pero mi idea es trabajar desde lo 
tradicional y eso intentamos hacer. 
Además queremos recuperar y en-
señar los valores que vemos que se 
están perdiendo y que no podemos 
olvidar nunca, por eso por ejemplo 
hicimos el conjunto con las Mal-
vinas”. Los interesados en sumarse 
o recibir más información pueden 
contactarse al teléfono 3400441321. 
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ACADEMIA Y CLÍNICA DE ENTRENAMIENTO

Para perfeccionar la pegada y manipular la trayectoria del balón en la etapa 
de perfeccionamiento de los y las futbolistas a partir de los 6 años de edad.

Presentan en sociedad 
“la pelota funcional” 

Creada por Mauricio Córdoba. 

La pelota funcional es presentada 
como “la pelota de fútbol del fu-
turo para innovación de entrena-
mientos”. Esta nueva generación 
de pelotas presenta características 
únicas diseñadas para potenciar 
el entrenamiento, revolucionando 
los métodos de la pegada y permi-

Para conocer más sobre 
esta propuesta, pueden 
contactarse a través del 

Instagram @mauricio_
mc1982

++++ +

“A través de la pedagogía perfeccionamos la pegada del chico o chica”, dijo Córdoba.

tiendo a los jugadores manipular la 
trayectoria del balón.

Con un enfoque en términos de 
precisión y potencia, esta pelota 
ofrece una nueva dimensión para 
los jugadores en etapa de perfec-
cionamiento. Ahora los futbolistas 
pueden experimentar un nivel de 
control sin igual, mejorando sus 
habilitades y desafiando sus límites 
en cada sesión instructiva. 

Está diseñada con una guía 
numerada del 1 al 8, proporcio-
nando puntos precisos de apoyo 
para el pie. Este sistema permite 
así mejorar su pegada. Al utili-
zar diferentes combinaciones de 
números y posiciones del pie, los 
jugadores pueden determinar el 
destino exacto de la pelota, ya sea 
para curvas, combas, disparos de 
empeine, pases, tiros de tres de-

dos y una amplia gama de efectos 
especializados. Vale destacar que 
este programa está disponible en 
la academia local para jugadores 
a partir de los 6 años de edad (y 
hasta los 15 aproximadamente) y 
para cualquier posición dentro de 
la cancha, incluidos los arqueros. 

Mauricio Córdoba creador de la 
pelota funcional para niños, niñas 
y adolescentes; fue quien brindó 
precisiones sobre esta nueva op-
ción. Contó cómo nació la idea 
de su creación y los beneficios que 
presenta. “Es un invento mío para 
enseñar en la práctica. Hace 3 años 
que comencé y hace 3 meses que 
salió a la luz”, dijo y explicó que na-
ció ya que “jugué al fútbol profe-
sional cuando tenía 21 años, estuve 
6 años fuera del país. Después por 
problemas en el tobillo no pude ju-

gar más, y siempre estuve con los 
chicos, entrenándolos y ahí surgió 
la idea de perfeccionar la pegada”. 

Así nació esta Academia y Clí-
nica en donde “a través de la peda-
gogía enseñamos a perfeccionar la 
pegada del chico o chica, utilizan-
do nuestra pelota funcional”, pro-
siguió con entusiasmo. “Es una op-

ción más que le damos a los chicos, 
somos una academia independien-
te. Hacemos un seguimiento para 
que se vea que realmente funciona, 
así que los invitamos a acercarse”, 
comentó Córdoba. Pueden encon-
trarlos en La Terraza Fútbol 5 (ca-
lle Córdoba 252) en dos horarios 
de 17 a 18 y de 18 a 19.

Interés General 

Por Matías Mancinelli 
Periodista Deportivo 
@mati_mancinelli 
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DIPUTADO NACIONAL

“Todas estas decisiones del Gobierno Nacional atentan contra el modelo 
productivo de nuestro país”, expresó.

Mirabella denunció la 
desfinanciación científica

Reunión con autoridades universitarias.

El diputado nacional Roberto Mi-
rabella (UP – Santa Fe) participó 
de una reunión en el CONICET, 
junto al rector de la Universidad 
Nacional de Rosario (UNR), el di-
rector del INTI Rosario, autorida-
des de institutos de investigación 
pertenecientes a la UNR y demás 
legisladores representantes de la 
provincia.

En el encuentro se dialogó so-
bre “la grave situación” que está 
atravesando la institución en 
cuanto al recorte presupuestario 
impuesto por el Gobierno Nacio-
nal “atentando contra su óptimo 
funcionamiento”.

Además, haciendo referencia a 
la crítica coyuntura actual, dijo que 
desde el CONICET manifestaron 
que “la cooperación internacional 
por el momento se encuentra sin 
interlocutor, el proyecto ‘Equipar 

Ciencia’ está detenido, se reduje-
ron sustancialmente las becas de 
Doctorados, detuvieron proyectos 
en los que se venía trabajando, se 
cortaron  insumos importados que 
deben adquirirse para  las investi-
gaciones, y se cancelaron todas las 
suscripciones a revistas académi-
cas a la cual tenían acceso las uni-

versidades y el sector científico”.
Mirabella concluyó: “Todas es-

tas decisiones del Gobierno Na-
cional atentan contra el modelo 
productivo de nuestro país. El cre-
cimiento de Argentina se encuen-
tra en el modelo científico produc-
tivo del interior, no en Plaza de 
Mayo”.

Dos referentes de Ciudad 
Futura en Villa Constitución 

Caren Tepp y Juan Monte-
verde, referentes del Espacio 
Ciudad Futura de la ciudad de 
Rosario estuvieron presentes el 
viernes pasado en Villa Consti-
tución. “Estuvimos conversan-
do acerca de nuestra ciudad, 
y la necesidad que tuvimos 
como espacio político de ge-
nerar un proyecto colectivo, el 

cual busca poner en marcha ac-
ciones y proyectos para abordar 
las problemáticas y desafíos de 
Villa Constitución”, señaló Jo-
hanna Díaz Mansilla, en nom-
bre del grupo local que recibió 
a los referentes. “Ahora más que 
nunca la organización colectiva 
para encarar los desafíos que se 
vienen”, finalizó.

CAREN TEPP Y JUAN MONTEVERDE

Participó de un encuentro en el CONICET.
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NUEVOS GANADORES

Se quedaron con la última edición del Bingo La 
Ciudad Suma!, y decidieron donar el premio; 
tal como lo hicieron hace 4 años atrás cuando 
también fueron ganadores. “Es agradecerle a 
Dios todo lo que hace por nosotros, acompa-
ñando a quienes lo están necesitando”, resal-
taron.

Gran gesto solidario de 
Exe Barbante y su mamá 

Ayudarán a la comunidad.

Exequiel Barbante es el nuevo 
ganador del Bingo La Ciudad 
Suma!, y recibió su premio este 
martes. Vale destacar que es una 
persona reconocida en la co-
munidad por su función dentro 
de la Comisión Directiva de la 
UOMVC. Pero además, es un ve-
cino más que se mantiene infor-
mado a través de nuestro grupo 
de medios. 

Nobleza obliga, Exe aclaró la 
situación, porque si bien es un 

fiel lector de Diario La Ciudad; es 
otra persona la que se encarga de 
hacer el seguimiento al bingo. “Si 
bien el suscripto al diario soy yo, 
porque lo tengo desde hace mu-
chos años; la que está pendiente 
todas las semanas con el bingo, 
el sorteo, el cartón, con todo es 
mi mamá”, contó agradeciéndole 
por ocuparse siempre. “Obvia-
mente estoy muy contento, sobre 
todo por ella que también está 
más que feliz”, prosiguió.

Exequiel está suscrito hace 7 años a Diario La Ciudad. 

bingo”, enfatizó. 
Exe y su mamá están suscrip-

tos al diario hace aproximada-
mente siete años; “recibimos el 
diario todos los jueves y ella está 
ahí expectante”, comentó y acla-
ró que es la segunda vez que lo 
gana. 

Al momento de este nuevo 
premio, estaban mirando en fa-
milia como cada lunes por la 
noche. “Cuando salió el número, 
no se dan una idea el grito que 
pegó”, recordó Exequiel. 

Luego comentó que el primer 
premio lo ganaron hace cuatro 
años atrás, “en aquel momento 
decidimos donarlo” y como no 
podía ser de otra manera, este 
segundo premio tendrá el mis-
mo destino: “No va a ser distinto 
esta vez, ya decidimos que este 
también lo vamos a donar. Más 
aún con los tiempos que atrave-
samos, donde se nos hace difícil 
a los trabajadores ni qué hablar a 
los desocupados, a los comedo-
res y demás”, sostuvo.

Así fue que confirmó que jun-
to a su mamá tiene esta intención 
de agradecer el premio recibido 
haciendo una obra de bien. “To-
davía no sabemos a dónde vamos 
a destinarlo, pero la realidad es 
que lugares sobran”, finalizó.

“En casa no existe otra cosa 
que Canal 4, desde que tengo uso 
de razón es así. Mamá es muy 

seguidora, todos los días mira el 
noticiero; los jueves lee el diario 
y los lunes está ahí firme con el 

Interés General 
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UNIDAD REGIONAL VI

Comando Radioeléctrico.

Un joven ingresó a un local a pedir comida, ante 
la negativa amenazó con un cuchillo y se retiró 
del lugar no sin antes advertir que volvería para 
robarles. Fue detenido por personal policial.

Detenido por exigir comida 
amenazando con un arma blanca

Personal del Comando Radioeléc-
trico de la Unidad Regional VI 
detuvo a un joven de 22 años que 
perpetró amenazas con un arma 
blanca en su poder. Una de las 
víctimas informó que el sospe-
choso había ingresado a su local 
solicitando comida y, tras recibir 
la negativa, intentó amedrentar 
a los empleados exhibiendo un 

cuchillo. Al momento de la apre-
hensión, cerca de las 10.30 horas, 
el delincuente buscó descartar el 
elemento cortopunzante debajo de 
un automóvil. El hecho se originó 
la semana pasada en la esquina de 
Dorrego y Lisandro de la Torre, y 
el fiscal D’Angelo quedó a cargo del 
caso. 

Desde la Unidad Regional VI de 

Policiales

Fue demorado en Dorrego y Lisandro de la Torre.

Policía informaron que fueron co-
misionados al lugar a través de un 
llamado al 911 que daba cuenta de 
la situación. Una vez allí, el perso-
nal del CRE entrevistó a la víctima 
quien relató que minutos antes un 
masculino le había solicitado cosas 
para comer, la víctima le manifestó 
que no tendría nada y ante la nega-
tiva, el sujeto ingresó al local ame-
nazando con tener un cuchillo. Al 
no lograr su cometido, se retiró del 
comercio no sin antes advertir que 
regresaría para robarles. 

Con los datos aportados sobre 
la vestimenta del joven, el personal 
realizó un patrullaje por la zona y 
logró identificarlo en la intersec-
ción de las calles Dorrego y Lisan-
dro de la Torre. En ese momento, 
se observó además que arrojó un 
arma blanca debajo de un automó-
vil. De esta manera, el sujeto que 
cuenta con domicilio en nuestra 
ciudad, fue demorado y el cuchillo 
tipo tramontina secuestrado. 

Tres hombres oriundos de San Nicolás y uno con 
domicilio en la zona rural de Theobald, fueron apre-
hendidos cuando huían luego de faenar ganado. 

Prisión preventiva por 
causa de abigeato 

Audiencia imputativa. 

Cuatro detenidos fue el saldo de 
un operativo montado por per-
sonal policial del Destacamento 
8º de Theobald luego de recibir 
una llamada dando cuenta de un 
robo de ganado un campo en la 
zona rural de Rueda. 

Todo comenzó cuando la 
Comisaría 10ª de Godoy reci-
bió un llamado alertando sobre 

movimientos y luces dentro de 
los corrales. Desde allí los testi-
gos vieron salir dos vehículos, 
una camioneta de color negro 
y un utilitario de color blanco 
con dirección al Paraje Rubicini 
por lo cual el personal de Go-
doy dio aviso rápidamente al de 
Theobald. A pocos metros de la 
bajada a la autopista, el personal 

Dieron con los sujetos en la bajada a la autopista.

policial logró detener al segundo 
vehículo mencionado; siendo se-
cuestrado del mismo las vísceras 
del animal y la cabeza del ternero, 
con un orificio de bala en la cabe-
za, conforme el informe balístico 
y veterinario realizado.

En audiencia imputativa, se 
dictó la prisión preventiva efecti-
va de los imputados hasta el 5 de 
julio de 2024. Una vez cumplido 
ese lapso la Fiscalía puede soli-
citar la prórroga de la misma. La 
Fiscalía les atribuye a los impu-
tados, con al menos una persona 
más cuya identidad se desconoce 

al momento (quien o quienes se 
trasladaban en la camioneta ne-
gra), haberse hecho presentes en 
el campo de la víctima, el que 
se encuentra alquilado y haber 
sustraído un ternero raza Aber-

deen-Angus, colorado, de 180 
kilos, de cuatro meses de edad; 
ello tras haberle disparado en la 
cabeza y faenarlo en el lugar; y 
luego emprender la fuga en dos 
vehículos tipo utilitarios. 

El hecho fue en febrero en Colón al 1500. El joven había sustraído dinero 
amenazando con un arma blanca.

Cinco años de prisión por el robo a un almacén  
Procedimiento abreviado.

En audiencia del día 30 de mayo 
de 2024 en los Tribunales Pro-
vinciales de Villa Constitución 
el Juez de primera instancia Dr. 

Vacca resolvió homologar el pro-
cedimiento abreviado presentado 
por la Fiscalía, representada por la 
Fiscal Dra. Eugenia Lascialanda-

re, aceptado por la defensa, conva-
lidado por las partes; condenando 
a un joven de 19 años a la pena 
de 5 años de prisión efectiva por 

el delito de robo calificado por el 
uso de arma, en calidad de autor.

La Fiscalía le atribuyó el hecho 
de fecha 18 de febrero de 2024 a 
las 21.30 horas aproximadamente 
en zona de calle Colón al 1500 de 
Villa Constitución, cuando ingre-
só al local comercial tipo almacén 

A un hombre de 40 años por amenazar a una mujer 
y desobedecer una prohibición de acercamiento.

Preventiva por violencia de género
Tribunales.

En audiencia imputativa del día 
miércoles 29 de mayo de 2024 en 
el Centro de Justicia Penal de Ro-
sario, la Fiscal Dra. Analía Sarava-

lli le atribuyó al identificado como 
D.L.G. de 40 años por el delito de 
Desobediencia a una orden judicial 
y Amenazas simples y coactivas y 

en calidad de autor; solicitando la 
prisión preventiva efectiva. El Juez 
de primera instancia Dr. Vacca tuvo 
por formalizada la audiencia dispo-
niendo la prisión preventiva efectiva 
hasta el 4 de julio de 2024, luego de 
vencido el plazo la Fiscalía podrá 
solicitar su prórroga. 

La Fiscalía le imputa el hecho de 
fecha 27/05/24 a las 20.30 horas en 
zona de calle San Martín y Mendo-
za cuando le vocifera amenazas a 
la víctima, para retirarse del lugar 
y luego dirigirse a las 22 horas al 
domicilio del barrio Las Palmeras 
de Villa Constitución para ame-
drentar nuevamente a la mujer y 
sus hijos. Seguidamente regresa el 
28/5/2024 en la madrugada efec-

tuando nuevamente amenazas. Así 
se imputa haber desobedecido la 
prohibición que fuera emanada del 
Juzgado de Familia del Distrito 14, 
mediante oficio y que le fuera noti-
ficado en forma personal en fecha 
01/04/2024, el que prohíbe acercar-
se al domicilio de la víctima o don-
de ella trabaje, habite o simplemen-
te esté, incluso en la vía pública, sin 
plazo determinado.

de dicha zona y se apoderó ilegí-
timamente de la suma de seis mil 
pesos de la caja registradora del 
local. Para ello le exhibió un arma 
blanca tipo machete al empleado 
del local, dándose luego a la fuga 
a veloz carrera por calle Colón ha-
cia el sur. 

Mediante medidas investiga-
tivas se produjo la detención lle-
vada adelante horas después del 
hecho.
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LA INVESTIGACIÓN ESTÁ EN CURSO

Luego de radicar la denuncia por el primer escrito que encontró en su domicilio, recibió un se-
gundo mensaje aún más violento. El Concejo y el Municipio respaldaron y acompañaron al edil del 
bloque Inspirar.

Repudio a las amenazas 
hacia Avilé y su familia 

Desconocidos le exigen que deje un proyecto de seguridad.

El concejal Andrés Avilé y su fa-
milia volvieron a ser víctimas 
de amenazas de muerte horas 
después de haber radicado una 
denuncia por una primera nota 
intimidatoria que habían encon-
trado en su domicilio. Cerca de 
las 9.30 horas del jueves pasado, 
un familiar directo encontró en la 
casa del edil del bloque Inspirar 
un manuscrito que rezaba: “Andá 
preparando 5 cajones concejal. 
Ojos en Alerta”. Ante esto, y preo-
cupado principalmente por la se-
guridad de su familia, radicó una 
nueva denuncia ante la Policía de 
Investigaciones (PDI), que lle-
va adelante la investigación para 
determinar pistas sobre quién 
o quiénes son los autores de los 
mensajes intimidatorios.

Vale recordar que Andrés Avi-
lé, fue amenazado de muerte el 
martes de la semana pasada por 
un proyecto sobre seguridad y 
prevención en el cual está traba-
jando. Se trata de Ojos en Alerta, 
una herramienta que es utilizada 
en otras localidades y que se pre-
senta como un programa de se-
guridad ciudadana diseñado para 
luchar contra el delito desde el 

como víctima a uno de sus miem-
bros, el cual ocurrió en fecha 28 
de mayo con una nota que autor/
es hasta el momento no indivi-
dualizado/s dejaron en su domi-
cilio, con motivo de su labor le-
gislativa en el marco del ejercicio 
de la función que ejerce por el 
voto popular.

Si bien el hecho se exhibe como 
de gravedad institucional, de nin-
guna manera el Cuerpo de Conce-
jales se sentirá amedrentado por 
acciones de esta naturaleza, ni verá 
alterado o interrumpido su normal 
desenvolvimiento. Creemos prio-
ritario que el Ministerio Público 
de la Acusación y los organismos 
de investigación efectúen rápida-
mente su tarea para que se avance 
en la investigación del hecho y se 
pueda individualizar y sancionar 
a los responsables, y expresamos 
nuestra absoluta solidaridad con 
la persona del Concejal afectado y 
de su familia”.

Quien también se refirió al 
respecto fue el intendente Jorge 
Berti, “todo el arco político y el 
arco social está acompañándolo 
en este momento. Esto va más 
allá de la política, es priorizar a 
las personas de nuestra comuni-
dad. Entiendo lo que me comen-
tó de querer proteger a su familia. 
En situaciones así en donde hay 
una amenaza concreta que llega 
hasta su domicilio particular, es 
gravísimo. No hay que dejarlo 
pasar, ni soslayarlo, ni minimi-
zar la situación. Las cosas sabe-
mos cómo empiezan pero si no 
le damos la importancia que tie-
nen, no sabemos cómo termina. 
Está situación es muy parecida al 
modus operandi que vemos en 
Rosario. Confío en que la inves-
tigación puede hacer que esto se 
esclarezca”, sostuvo. 

Policiales

Robaba y huía en moto
Una mujer denunció ante la Po-
licía que un hombre ingresó a su 
local de Belgrano al 1400 y, tras 
consultarle por varias prendas 
de ropa, aprovechó una distrac-
ción y le sustrajo un teléfono ce-
lular marca Motorola, para lue-

go huir en una motocicleta blanca 
sin plásticos ni espejos retrovi-
sores. Posteriormente, el mismo 
individuo cometió otros delitos 
similares y fue aprehendido en la 
vía pública por efectivos del Co-
mando Radioeléctrico.

FUE DETENIDO 

Así lo dijo la secretaria de Asuntos Penales de Santa Fe quien se refirió a la 
obra que encarará la Provincia, y que consistirá en cuatro minipenales para 
alojar 1.152 reclusos. La inversión alcanzará los $107.000 millones.

“Será la cárcel de mayor 
seguridad de Argentina”

Centro reclusorio de Piñero. 

La secretaria de Asuntos Penales 
del Ministerio de Justicia y Se-
guridad, Lucía Masneri, brindó 
detalles del nuevo Centro Reclu-
sorio para Internos de Alto Perfil 
(CeRiap), que se construirá en 
Piñero, y que consistirá en cuatro 
minipenales de 288 celdas, con 
12 pabellones de 24 celdas, para 
alojar a 1.152 reclusos, en total. 
En los trabajos, que tendrán una 
superficie cubierta de 46.000 m², 
se invertirán $ 107.000 millones, 
aproximadamente.

Al respecto, Masneri destacó 
que “sin dudas va a ser la cárcel 
de mayor seguridad de Argentina; 
y probablemente de América Lati-

na”; y precisó que las “celdas serán 
individuales, en esta primera eta-
pa, permitiendo que los internos 
no se vinculen entre sí”, por lo que 
está previsto se instale “toda la 
tecnología disponible y se coloca-
rán barreras físicas, para no sólo 
impedir la evasión de las personas 
que se encuentran dentro, sino 
también repeler cualquier evasión 
asistida desde fuera”.

A continuación, la secretaria 
detalló que “hoy tenemos casi 600 
internos de alto perfil, pero el nú-
mero viene creciendo de manera 
exponencial”. En el nuevo Centro 
ingresarán “aquellos reclusos que 
forman parte, principalmente, de 

asociaciones narcocriminales o 
quienes generan extorsiones, que 
tengan que ver con bandas que se 
encuentran activas y aún dan ór-
denes hacia afuera, y que tienen 
recursos económicos y humanos 
para continuar su gesta delictiva”.

Por último, Masneri indicó 
que “el plazo de obra es de 20 
meses, desde el inicio, que está 
previsto para enero de 2025”; y 
señaló que “va a tener tres licita-
ciones, porque la intención es que 
todo se haga prácticamente en 
simultáneo, permitiendo la parti-
cipación de hasta cinco empresas 
diferentes, garantizando el plazo 
de obra”.

La segunda nota intimidatoria que recibió en su vivienda.

celular conectando a la comuni-
dad con el Centro de Monitoreo 
a través de denuncias que pueden 
realizarse mediante un mensaje 
de WhatsApp.

En la primera nota enviada, 
expresaban: “O la cortas con Ojos 
en Alerta o te moris con tu fami-
lia. Puto concejal”. 

Ante esta situación, el legisla-

tivo suspendió la sesión ordinaria 
de la semana pasada y lanzó un 
comunicado. “El Concejo Mu-
nicipal unánimemente repudia 
el hecho de amenazas que tiene 
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PARA TODAS LAS EDADES

Solcito, Carmen Barbieri, Jairo, y tributos a Char-
ly García y Sandro; son los espectáculos confir-
mados para las próximas semanas. “Hacemos un 
gran esfuerzo para acercar estas propuestas a la 
ciudad en un contexto en donde es muy compli-
cado viajar”, sostuvieron.

Grandes presentaciones 
en la Sala San Martín 

En junio y julio.

Rebeca Fumazoni, gestora cultu-
ral de la Sala San Martín se mos-
tró entusiasmada por la cartelera 
prevista para los meses de junio y 
julio. En lo que se presenta como 
un gran esfuerzo, la Sala acercará 
a Villa Constitución obras y espec-
táculos de primer nivel dando la 
posibilidad a la comunidad a po-
der vivenciarlos sin tener que salir 
de la ciudad. 

En ese marco, este domingo 9 
de junio a las 16 horas llega Solcito, 
“es un show para disfrutar en fami-

lia, diseñado específicamente para 
los más chicos. Es un espectáculo 
lleno de color, música, aparte Sol-
cito tiene una presencia muy fuer-
te en redes y lo que hace es genial. 
Ganó como mejor espectáculo in-
fantil en los Premios Carlos en esta 
temporada”, resumió Fumazoni.

En tanto el domingo 16 de ju-
nio a las 20 horas, será el turno de 
Culto Gitano en donde Fernando 
Sanmartín realiza un homenaje a 
Sandro. “Es un artista al que quie-
ro mucho, con él abrimos la sala 

sala Jairo. “Celebrando la víspera 
de nuestra declaración de la inde-
pendencia. Es algo que los villen-
ses no nos podemos perder”. 

Por último, Rebeca dejó en cla-

ro que “la idea es acercar los espec-
táculos a la ciudad en un contexto 
en donde es muy difícil viajar por 
la economía y también la seguri-
dad”. 

Para la compra de tickets pueden acercarse a boletería de 
martes a viernes de 18 a 20 horas o comunicarse vía What-

sApp al 3400661821. Se aceptan todos los medios de pago.

Rebeca Fumazoni, gestora cultural.

Certamen
La Dirección de Cultura in-
forma que un año más será 
subsede del Festival Nacional 
de Tango de La Falda. En ese 
marco se desarrollará en nues-
tra ciudad el Certamen de Vo-
ces por lo cual se encuentran 
abiertas las inscripciones para 
participar del evento del próxi-
mo domingo 23 de junio. Los 
rubros en competencia son los 
siguientes: Voz Femenina y Voz 
Masculina.

Para acceder al reglamento, 
descargar las planillas de ins-
cripción o recibir más informa-
ción los interesados deben co-
municarse al 3400508044 o al 
correo electrónico culturavc@
gmail.com. 

Vale destacar que La Falda, 
capital Nacional del Tango, ce-
lebra su 40º Edición del Festival 
Nacional del Tango durante el 
mes de julio de 2024. Habrá di-
versas actividades. El histórico 
Edén Hotel recibirá a los par-
ticipantes de Subsedes nacio-
nales y del exterior para con-
gregar a las mejores voces que 
participarán en las Noches de 
Gala. En tanto el cierre será los 
días 19 y 20 de julio en el audi-
torio municipal Carlos Gardel. 

Junio abrió con grandes presentaciones en ACLA.

En Noche de Acústicos, la Asociación Civil Leitto 
Acuña comenzó las actividades de junio con di-
versas presentaciones. Habrá nuevas propuestas 
este fin de semana.

Festival Raíces en ACLA 
Sábado pasado. Tango.

La Asociación Civil Leitto Acu-
ña (ACLA), comenzó junio 
con todo. En el marco de la 
propuesta Noche de Acústicos, 
el sábado pasado presentó el 
primer Festival Raíces. En sus 
instalaciones de Yrigoyen 247, 
se presentaron en vivo Andrés 
Pulido, Ismael Rosillo; Pablo, 
Matías y Gabbo Quiroga. 

Como en cada actividad la 
entrada fue libre y gratuita y los 
shows a la gorra. Además hubo 
servicio de cantina. 

Ismael Rosillo, músico con-
certista y compositor de for-
mación académica dialogó con 
Diario La Ciudad sobre su ex-
periencia en Villa Constitución. 
“Fue un gusto tocar por prime-
ra vez en un festival que pude 
compartir con todos músicos 
de primer nivel”, dijo y ade-
más valoró a los integrantes de 

ACLA por su compromiso en 
la promoción de la cultura y el 
folclore. 

Para este fin de semana ya 
han confirmado dos nuevas ac-
tividades. El viernes en Noche 
Literarias, se unen a Café Lite-
rario VC para compartir más 
de una década de producciones. 
Ana Gallo, Sandra Caruso, Kar-
la Kowalski, Dalila Bartolomei, 
Roberto Ocampo, Pancho Bar-
tolomé y Chelo Martínez invi-
tan a recorrer el camino de la 
escritura en un intercambio de 
lecturas de diferentes géneros 
literarios. Será a partir de las 21 
con entrada libre y gratuita. Ha-
brá cantina. 

En tanto el sábado, la segun-
da Noche de Acústicos de junio 
tendrá la presentación de Ro-
berto Quiroga quien presentará 
una fusión rock, pop, melódi-

Cultura

después de la pandemia. Ese show 
fue una explosión de alegría. 
Ahora vuelve con la banda origi-
nal del Gitano”, recordó y dejó un 
consejo: “A todos los que aman 
a Sandro les digo que tienen que 
venir. Es un trabajo de interpreta-
ción hecho con mucho respeto y 
delicadeza. Es verlo al Gitano en 
el escenario. Es un show que re-
comiendo y con un precio muy 
accesible a lo que cuestan hoy las 
entradas para ver este tipo de es-
pectáculos”. 

El viernes 21 de junio a las 21 
horas, se presentará Carmen Bar-
bieri con su show Argentina Se 
Levanta. “Viene arrasando con los 
primeros lugares, es una estrella 
y la rompe en donde se presente”, 
dijo la gestora cultural. 

Anticipando lo que vendrá en 
julio mencionó los dos espectácu-
los ya confirmados. Piano Bar para 
el sábado 6, un espectáculo que re-
corre la carrera de Charly García. 
“Es un éxito arrollador que nos 
damos el gusto de tener en nuestra 
sala”, sostuvo. 

Además, el lunes 8 (previa de 
feriado), subirá al escenario de la 

co alternativo. Contará con la 
participación de Germán Ben 
como artista invitado. En este 

caso también habrá servicio de 
cantina, la entrada será libre y 
gratuita, y el show a la gorra. 
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EN AGENDA

Encuentro 

Botines 

PUEBLO ESTHER

FIGHIERA

Como cada año “Fierros Viejos 
Pueblo Esther” y la Municipalidad 
organizan en conjunto el encuen-
tro de autos y motos “Pueblo Es-
ther Ciudad”, abierto al público en 
general con entrada libre y gratui-
ta. Los expositores podrán colabo-
rar con alimentos no perecederos 
que luego serán distribuidos a los 
merenderos locales. La cita es el 
jueves 20 de junio, Día de la Ban-
dera Nacional, desde las 10 horas 
en el Polideportivo, Entre Ríos y 
Juan D. Perón.

La Comuna de Fighiera lanzó la 
iniciativa “Juguemos Tod@s”, invi-
tando a quienes deseen donar sus 
botines usados y en buen estado 
para quienes más lo necesiten. Una 
campaña solidaria para ayudar a 
cumplir el sueño de los chicos. El 
calzado puede acercarse a la oficina 
del Polideportivo, Moreno 1347; o 
al área Social, Belgrano y Saavedra, 
de lunes a viernes de 7 a 13 horas.

Será este domingo por la tarde en el Centro de Jubilados. Habrá música, 
juegos y sorteos, entre otras propuestas.

Jornada para adultos mayores
Fighiera.

Las secretarías de Cultura y De-
portes de la Comuna de Fighiera, 
presidida por Rodolfo Stangoni, 

invitan a la comunidad a parti-
cipar de una jornada recreativa 
gratuita exclusiva para adultos 

mayores.
En la oportunidad presentarán 

diversas propuestas para pasar una 

LOCALIDADES AFECTADAS 

La semana pasada el Administrador de Vialidad 
visitó la zona; luego se efectuó el primer encuen-
tro para buscar alternativas al tránsito ante el 
avance de la obra. 

Reunión para coordinar 
estrategias preventivas

Ensanche de la ruta 21. 

El administrador general de Vialidad 
Provincial, Pablo Seghezzo, estuvo 
presente en la región la semana pasa-
da para recorrer las obras de ensan-
che de la ruta 21. Acompañado por 
el intendente de Arroyo Seco, Daniel 
Tonelli se interiorizó en los trabajos 
que realizan en la altura de dicha lo-
calidad. 

“En nuestro caso planteamos algu-
nas cuestiones que nosotros veíamos 

de nuestra jurisdicción, que luego las 
autoridades provinciales podrán plan-
tear a la empresa a cargo de la obra. 
Una de las preocupaciones es que nos 
plantearon para dentro de un mes más 
o menos el corte de la ruta porque se 
emplazarán las vigas del nuevo puen-
te. Es una obra muy importante y ante 
eso tenemos que pensar en un desvío 
del tránsito”, explicó Tonelli.

Luego, en la sede de Gobierno El primer encuentro fue en la sede de Gobierno de Arroyo Seco. 

Arroyo Seco y la región

tarde amena y en compañía. Entre 
las mismas se destacan regalos, 
música, mateada y sorteos. Ade-
más contarán con dos espacios, un 
sector de juegos y otro artístico. 

“Una tarde distinta en la que no 
pueden faltan los mates y las ganas 

de pasarla bien”, señalaron desde 
la organización reiterando la invi-
tación.

El evento tendrá lugar este do-
mingo 9 de junio a partir de las 
14 horas en el salón del Centro de 
Jubilados. 

Aquellos interesados en recibir 
más información pueden acercar-
se al Centro de Jubilados o al Po-
lideportivo Comunal (ubicado en 
Moreno 1347).

Municipal, encabezó una reunión 
con autoridades provinciales, muni-
cipales, las Comunas de Fighiera y 
General Lagos, Policía Vial, agentes de 
prevención locales y fuerzas de segu-
ridad, conjuntamente con referentes 
de las empresas Rovial y BASSA, para 
coordinar acciones de cara a esta nue-
va etapa de la obra de ensanche en la 
ruta 21.

“Con las empresas encargadas de 
los trabajos en nuestro distrito y la 
región, concretamos la primera de 
una serie de encuentros, en donde 
comenzamos a diagramar los cortes y 
desvíos que se van a estar ejecutando 
sobre el tránsito ante el avance de la 
mega obra”, comentó el intendente de 
Arroyo Seco tras el encuentro. 

En este marco, confirmó que 
próximamente por los canales oficia-
les se informarán estas estrategias y 
decisiones que incumben a una nueva 
etapa de los trabajos.

Esta transformación de la Ruta 
Provincial 21 en autovía, que abarca 
desde Alvear hasta Fighiera, se plan-
teó en el gobierno anterior y contó 
con el compromiso del actual para 
continuarse. 



24 LA CIUDAD  I JUEVES 06 DE JUNIO DE 2024

RECORRIÓ LA OBRA DE AMPLIACIÓN

“Nos encontramos con un centro que tiene necesidades, que tiene profesionales con mucha voca-
ción que intentan dar respuesta a una demanda que es creciente porque hay crisis económica y en 
estos casos siempre el sistema de salud pública absorbe más demanda”, sostuvo el legislador.

Seisas mantuvo una reunión 
de trabajo en el Hospital N° 50

Se puso a disposición para futuras gestiones.

El senador provincial por el depar-
tamento Rosario, Ciro Seisas estuvo 
presente días atrás en Arroyo Seco. 
En la oportunidad, acompañado 
por el intendente Daniel Tonelli y 
miembros de su gabinete munici-
pal; mantuvo un encuentro con au-
toridades de la Comisión Directiva 
del Hospital SAMCo N° 50. 

Durante la mesa de trabajo, se 
presentaron diversos proyectos e 
inquietudes para gestionar recursos 
y herramientas que mejoren el fun-
cionamiento del nosocomio.

Además, el legislador tuvo la 
posibilidad de recorrer las instala-
ciones del efector en lo que fue su 
primera visita al lugar. 

El objetivo del Municipio con 
este encuentro fue seguir avan-
zando en gestiones para que con-
juntamente entre todas las partes 
involucradas se pueda potenciar el 
sistema de salud pública en la loca-
lidad en beneficio de la comunidad.

“Nos encontramos con una si-
tuación que ya hemos visto en otros 
lugares, un centro de salud que hay 

Autoridades locales recibieron al senador en el nosocomio. 

que reconocerlo como tal. Un cen-
tro de salud regional atravesado 
por otras gestiones que han sido no 
del todo eficaces, por decirlo sua-
vemente, porque se sabe que están 
bajo investigación judicial para de-
limitar bien las responsabilidades 

de cada acción que se tomó”, expre-
só Seisas en diálogo con Canal Seis.

“Nos encontramos con un cen-
tro que tiene necesidades, que tiene 
profesionales con mucha vocación 
que intentan dar respuesta a una de-
manda que es creciente porque hay 

crisis económica y en estos casos 
siempre el sistema de salud pública 
absorbe más demanda”, prosiguió. 
De igual modo, se mostró optimista 
ya que pese a la cantidad de necesi-
dades que presentaron; “por suerte 
nos encontramos con una obra de 

“Tiene tanta capacidad y decisión de trabajo que 
me honra decir que soy su amigo”, expresó el 
gobernador sobre el intendente, pidiendo a los 
vecinos que continúen acompañando y confian-
do en la gestión municipal.

Pullaro valoró la 
gestión de Tonelli 

Entrevista a solas.

Tal como compartimos en estas 
páginas, el gobernador Maximilia-
no Pullaro recibió a nuestro grupo 
de medios para brindar una en-

trevista a solas en el marco de sus 
primeros seis meses de gestión al 
frente de la provincia de Santa Fe. 

En una parte de la charla se re-

Pullaro junto a Tonelli en su última visita a Arroyo Seco.

firió al Municipio de Arroyo Seco 
y su relación con el intendente Da-
niel Tonelli, “es un querido amigo”, 
resumió. 

Mostrándose sumamente com-
prometido con acompañarlo du-
rante su gestión al frente del Es-
tado municipal lo describió como 
una persona que se preparó y se 
formó incansablemente para ocu-
par el cargo que hoy tiene, y como 
“una persona buena y noble que 
siempre tuvo la tranquilidad y la 
templanza de seguir adelante por-
que tenía claro el objetivo de llegar 
a ser intendente de Arroyo Seco”. 

“Ahora lo está tomando con 
tanta alegría y a su vez con tanta 
capacidad y decisión de trabajo 
que me honra ser su amigo”, pro-
siguió.

En ese contexto, se mostró sa-
tisfecho ya que siempre “es lindo 
que la gente buena y honesta pue-
da llegar a lugar importantes y que 
se empiecen a ver los cambios en 
la ciudad”. 

De igual modo, pidió a los veci-
nos tranquilidad, acompañamien-
to y confianza tanto en su gestión 
como en la de Tonelli. “En Arro-
yo Seco es como en el resto, de a 
poco. No podemos olvidar que nos 
tocaron momentos difíciles, pero 
vamos a demostrar que trabajando 
mucho se puede, y que Santa Fe 
puede estar mejor igual que Arro-
yo Seco. Que a todos nos va a ir 
mucho mejor”, finalizó. 

ampliación que continuará”, dijo 
confirmando que si bien estuvo fre-
nada durante un tiempo se reacti-
vará con fondos provinciales. 

Pese a eso, dijo ser consciente 
que “hay más necesidades que aten-
der y que son planteos que se lleva-
rán adelante junto al Ministerio de 
Salud y a la sumatoria de volunta-
des”.

En lo personal, el legislador ex-
plicó que llegó a Arroyo Seco para 
ponerse a disposición del intenden-
te, del director médico del hospital 
y de los miembros de la comisión 
directiva. “Encontrarse con gente 
con tantas ganas y principalmente 
con tamaña calidad humana es muy 
bueno. Pero también es importante 
tener presente cuáles son las nece-
sidades para ir atacándolas una por 
una. Eso es algo que nos ocupa por 
eso vinimos a conocer de primera 
mano cómo funciona y qué se ne-
cesita acá”, sostuvo. 

Uno de los pedidos presentado 
fue incrementar los puestos de tra-
bajo, para la parte administrativa, y 
fundamentalmente personal médi-
co para algunas especialidades que 
están faltando; además de fortalecer 
las guardias. 

“La reunión fue muy positiva, 
pero queda un largo trabajo por de-
lante. Y hay que ser 

cuidadosos y respetuosos con la 
gente, no prometer y no decir en 
tanto tiempo haremos tal cosa; hay 
que comprometerse y no prometer. 
A eso venimos y sabemos que es un 
proceso largo para empezar a brin-
dar las soluciones que este SAMCo 
se merece”, finalizó. 

Arroyo Seco y la región

Alvear, Arroyo Seco y Villa Amelia.

Enviaron una carta al presidente Javier Milei, 
acompañando su toma de decisiones y solici-
tando esta medida para aumentar la produc-
ción agropecuaria. 

Productores piden una
baja en las retenciones

Productores agropecuarios 
de las localidades de Arroyo 
Seco, Alvear y Villa Amelia 
(departamento Constitución); 
abocados a la producción de 
cereales, ganadería, granja, 
envasado de legumbres, aco-
pio de granos, producción 
hortícola, entre otros; envia-
ron una nota al presidente de 
la Nación Javier Milei en don-
de solicitan una rebaja gradual 
de las retenciones. 

“Somos conscientes de la 
pesada carga recibida de quie-
nes estuvieron al frente del 
país hasta el 10 de diciembre 
pasado y reconocemos las co-
rrectas decisiones que están 
tomando para encaminar al 
país hacia donde se merece 
estar. Las retenciones fue-
ron implementadas hace 22 
años de manera excepcional 

y transitoria, y según las cifras 
estimadas generaron un ingreso 
de 200 mil millones de dólares, 
fondos que fueron manejados 
de forma discrecional y sin co-
participación federal. Nunca se 
pensó en derivar esos recursos 
para estimular la producción 
agropecuaria”, citan en parte del 
documento. 

Ante esto, es que plantean una 
rebaja gradual de las retenciones 
en un plazo de 4 años en soja, 
maíz, trigo y carne; mantenien-
do la exención a las economías 
regionales. 

“Estamos seguros que re-
dundará en el aumento de la 
producción del sector que re-
presentamos”, finalizan no sin 
antes desear el éxito en su ges-
tión “para que la República Ar-
gentina vuelva a ocupar el lugar 
que nunca debió perder”. 
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Provinciales

Las autoridades lanzaron la ampliación en Rosario.

La carga contiene 21 palets, con un total de 10.584 frascos de 2 kilos cada uno.

Durante el mes de junio, se puede acceder a cinco cortes de cerdo a 
$4.490. El ministro Puccini explicó que se trata “de un diálogo para propo-
ner alternativas que ayuden al bolsillo de la ciudadanía”.

Amplían el Acuerdo Santa Fe con 
cortes de cerdo a precios especiales

Programa provincial.

En el marco del programa provin-
cial de precios de referencias en 
distintos productos de la canasta 
familiar, el Gobierno de Santa Fe 
presentó el “Acuerdo Santa Fe - 
Cortes de cerdo”, que en principio 
entra en vigencia en Rosario. La 
actividad fue encabezada  por el 
ministro de Desarrollo Productivo, 
Gustavo Puccini; el secretario de 
Comercio Interior, Gustavo Rez-
zoaglio; y el presidente de la Cáma-
ra de Supermercados y Autoservi-
cios de Rosario, Sergio Cassinerio.

En la actualidad, “Acuerdo San-
ta Fe” incluye 45 productos en más 
de 200 comercios de toda la pro-
vincia, se desarrolla con el objetivo 
de promover las ventas, fomentar 
el consumo en comercios de dife-
rentes rubros y establecer una serie 
de precios de referencia en distin-
tos productos en góndola. En este 
sentido, desde junio se incorporan 
5 cortes de carne de cerdo de con-
sumo masivo a valores especiales 
en Rosario; la semana próxima se 

presentará en la ciudad de Santa 
Fe.

En la presentación, Puccini ex-
plicó que “Acuerdo Santa Fe co-
menzó en diciembre del año pa-
sado con otra mirada respecto de 
programas de precios anteriores. 
No es una imposición de precios. 
Es un acuerdo y un diálogo para 
entendernos y proponer alterna-
tivas que ayuden al bolsillo de la 
gente en una situación complica-
da”.

“Son acuerdos de precios con 
primeras marcas, muchas santafe-
sinas. En los próximos meses va-
mos a armar una ronda de negocios 
para acercar a los supermercadistas 
con los productores para que pue-
dan encontrarse, que los producto-
res puedan ofrecer sus productos y 
llegar a la góndola al mejor precio. 
Estamos logrando esto gracias al 
trabajo conjunto de la industria 
porcina, la Cámara de Supermer-
cados y el gobierno”, puntualizó el 
ministro de Desarrollo Productivo.

En tanto, Rezzoaglio detalló 
que durante el mes de junio “pre-
sentamos cinco cortes de cerdo de 
primera calidad al 50% más barato 
que la similar de carne vacuna: nal-
ga, cuadrada, peceto, cuadril y bola 
de lomo. Para la ciudadanía es muy 
importante porque por un valor de 
$4.490, accede a un kilo de proteí-
na animal, teniendo en cuenta que 
el mismo corte en carne de vaca 
vale $9.000”.

“Quiero destacar el aporte que 
han hecho para este acuerdo fri-
goríficos y productores de cerdo. 
Santa Fe es potencia en este senti-
do. Hay factores que contribuyen 
para eso, principalmente la caída 
del consumo. Por eso vemos la 
oportunidad propicia para brin-
darle al consumidor la posibilidad 
de bajar los precios ostensiblemen-
te para que durante el mes de junio 
puedan comprar carne de primera 
calidad a menor precio”, subrayó el 
funcionario provincial.

Por último, el presidente de la 

Cámara de Supermercados y Auto-
servicios de Rosario, Sergio Cassi-
nerio, precisó que son 80 los socios 
que “nos preparamos de la mejor 
manera para que el consumidor 
tenga una herramienta más cerca y 
pueda disponer de corte de cerdo. 
Celebramos el acompañamiento 
de la provincia y el trabajo que han 

hecho para aunar voluntades y po-
der llegar a buen puerto”.

Durante la actividad, llevada a 
cabo en el supermercado Arco Iris 
(en el Fisherton Plaza, de Rosario), 
participaron también miembros 
de la Cámara de Supermercados y 
Autoservicios de Rosario y la Re-
gión.

DESARROLLO PRODUCTIVO

Desde Santa Fe partió el primer lote de mieles 
fraccionadas con destino a Estados Unidos. “Des-
tacamos el trabajo conjunto entre las provincias, 
el apoyo a las cooperativas y el acompañamien-
to de funcionarios nacionales”, remarcó Puccini.

Aliadas estratégicas para la primera 
carga de exportaciones de miel

Santa Fe y Córdoba.

El Gobierno de la Provincia, a través 
de su Ministerio de Desarrollo Pro-
ductivo, participó en San Genaro de 
la carga del primer lote de mieles 
fraccionadas que fueron exportadas 
a los Estados Unidos, una acción 
conjunta de cooperativas, las pro-
vincias de Santa Fe y de Córdoba.

“Estamos presenciando el es-
fuerzo de las cooperativas, el re-
sultado de entender todo lo que 
puede generar el trabajo conjunto 
en el posicionamiento de los pro-
ductos argentinos en el mundo”, 
aseguró el ministro Gustavo Puc-
cini, para luego remarcar que “la 
Región Centro tiene un potencial 
enorme y Santa Fe debe ser prota-
gonista del crecimiento productivo 
que la Argentina necesita. De cada 
10 dólares que ingresan al país, 4 

lo hacen por Santa Fe. Somos el 
auténtico interior productivo que 
dinamiza la economía. Y eso es lo 
que esta gestión va a fortalecer”.

La iniciativa fue llevada adelante 
por productores apícolas cordobeses 
de Cooperativa Apícola y Agrope-
cuaria Villa De Soto; por Coloniza-
dora Argentina Cooperativa Ltda 
-encargada del envasado de la miel-; 
y por el sector exportador. La carga 
contiene 21 palets, con un total de 
10.584 frascos de 2 kilos cada uno.

Nación también estuvo presente 
en el importante evento. El coordi-
nador de Apicultura de la Secretaría 
de Bioeconomía de Nación, Alexis 
Rodríguez, señaló: “Desde la coordi-
nación de apicultura acompañamos 
todo el proceso. Esta miel es muy 
particular, y es la demostración de 

lo que puede la suma de esfuerzos. 
Felicito a todos los productores que 
fueron parte de este gran logro”.

Respecto al tipo de miel, el pre-
sidente de la Cooperativa Apícola 
y Agropecuaria Villa de Soto -Cór-
doba-, Nicolás Bringas, contó que 
“es una miel de monte, elaborada a 
partir de prácticas de producción 
orgánica certificada en los campos. 

La idea es que sea reconocida a nivel 
mundial y que brinde una solución 
para los productores en su produc-
ción”. Asimismo, sobre la operación, 
la presidenta de Colonizadora Ar-
gentina Cooperativa Ltda, Lorena 
Gennero, detalló que “hemos rea-
lizado un trabajo conjunto con la 
Cooperativa Apícola y Agropecuaria 
Villa de Soto Córdoba para llevar a 

cabo la primera exportación de este 
contenedor de 21 palets”.

En cuanto al proceso de sali-
da del país, el exportador, Mario 
Freytes, concluyó que “esta expor-
tación es el resultado de meses de 
trabajo colaborativo. Si logramos y 
mantenemos estas uniones estraté-
gicas, los productos argentinos van 
a poder salir a distintos mercados”.
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DeportesDeportes

El clásico fue para el Lobo

FÚTBOL REGIONAL

Central Argentino se quedó con el clásico de Fighiera tras vencer, como visitante, a Sportivo Fighe-
rense por 1 a 0. Riberas logró un triunfo agónico ante Empalme Central y es líder junto a Unión. La 
primera rueda se cierra este fin de semana con el desarrollo de la 13ª fecha. 

Primera División. 

La primera fase del torneo Apertu-
ra de la Liga de Fútbol Regional del 
Sud se cerrará este fin de semana. 
Sin embargo, días atrás se completó 
la 11ª y se jugó en su totalidad la 12ª. 

Repasando lo que sucedió entre 
semana, por los encuentros pen-
dientes, Porvenir Talleres recibió 
al Arroyo Seco Athletic Club y Ri-
beras del Paraná visitó a Atlético 
Unión. 

En el estadio Norberto Spósi-
to, el elenco de Arroyo Seco logró 
quedarse con la victoria por 1 a 0 y 
reavivó su ilusión de meterse entre 
los mejores 8. 

A.S.A.C consiguió un triunfo vi-
tal y quedó con serias chances ma-
temáticas de seguir en competencia. 

Por su parte, la “Academia” tuvo 
un duro traspié en su visita al  An-
tonio Di Giácomo. El campeón se 
impuso por 3 a 0 y bajó de la cima 
al elenco de Villa Constitución. 

Acto seguido, la 12ª se puso en 
marcha en la noche del viernes con 
el duelo entre Atlético Talleres y 
Juventud Unida. 

El elenco de Arroyo Seco, que 
necesitaba ganar para asegurar su 
pase al reducido, no pudo con el 
conjunto de Pueblo Esther y em-
pataron en uno. 

Con este punto, Atlético Talle-
res llegó a las 15 unidades y ya no 
depende de si mismo. El “Gato”, 
que deberá cumplir con la fecha li-
bre, necesita que Porvenir Talleres 
o A.S.A.C no sumen en sus com-
promisos. 

Durante la tarde del sábado de 
llevó a adelante el gran clásico de 
Fighiera. 

En el estadio del “León”, Spor-

El Lobo goleó en el derby
Sub – 20. 

LO QUE VIENE - FECHA 13

J. Unida vs. Riberas Estadio: Juventud Unida 

E. Central vs. San Lorenzo Estadio: Empalme Central 

A. Unión vs. S. Figherense Estadio: Atlético Unión 

C. Argentino vs. A.S.A.C Estadio: Central Argentino 

Independiente vs. A. Empalme Estadio: Atlético Pavón 

P. Talleres vs. A. Libertad Estadio: Porvenir Talleres
Libre: Atlético Talleres

tivo Figherense recibió a Central 
Argentino. 

El partido, de escasas situacio-
nes, fue muy parejo y se destrabó 
sobre el final. Iván Heinzmann se 
puso el traje de goleador y marcó 
el único gol del clásico. 

Central Argentino se impuso 
por la mínima diferencia, se asegu-
ró el 5º puesto en la tabla general, 
y sepultó todo tipo de esperanzas 
del “León”. 

La jornada del domingo sola-
mente albergó el duelo entre Atlé-
tico Empalme y Porvenir Talleres.   

En la “Estancia Verde”, el con-
junto anfitrión se quedó con el 
triunfo por 1 a 0 y se metió en los 
puestos de vanguardia. 

En tanto el “Monstruo”, que ne-

El atractivo principal de la 11ª fe-
cha, del torneo Apertura en la di-
visional Sub – 20, sin dudas fue el 
clásico de Fighiera. 

En el estadio del “León”, Spor-
tivo Figherense recibió a Central 
Argentino para protagonizar una 
nueva edición del clásico. 

El “Lobo” no tuvo piedad ante 
su eterno rival y lo goleó categóri-
camente por 4 a 1. 

Central Argentino se quedó 
con un nuevo clásico, llegó a los 22 
puntos e igualó la línea de Atlético 
Talleres en el cuarto lugar. 

Justamente, el “Gato” de Arroyo 
Seco también goleó. Atlético Talle-
res superó a Juventud Unida 5 a 0 y 
cerró su participación en la prime-
ra fase, ya que deberá cumplir con 
la fecha libre y no podrá escalar 
posiciones.

En la cima se sostiene Atlético 
Empalme. En su casa, el “Verde” 

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

A. Unión 26 11

Riberas 26 11

E. Central 25 11

A. Empalme 24 11

C. Argentino 20 11

Libertad 16 11

A. Talleres 15 12

P. Talleres 14 11

A.S.A.C. 14 11

San Lorenzo 8 11

S. Figherense 8 11

J. Unida 4 10

Independiente  1 10

Síntesis de los partidos
Fecha 11

Fecha 12

P. Talleres  0
A.S.A.C.  1
Estadio: Porvenir Talleres

A. Unión  3
Riberas  0
Estadio: Atlético Unión 

A. Empalme  1
P. Talleres  0
Estadio: Atlético Empalme

A.S.A.C.  2
Independiente  1
Estadio: A.S.A.C

S. Figherense  0
C. Argentino  1
Estadio: Sportivo Figherense

San Lorenzo  0
A. Unión  3
Estadio: San Lorenzo 

Riberas  2
E. Central  1
Estadio: Riberas del Paraná

A. Talleres  1
J. Unida  1
Estadio: Atlético Talleres 

Libre: Atlético Libertad

Tabla de posiciones

EQUIPO PT. PJ.

A. Empalme 28 11

A. Unión 25 11

Riberas 24 11

A. Talleres 22 12

C. Argentino 22 11

A.S.A.C 20 11

P. Talleres 19 11

E. Central 17 11

J. Unida 8 11

Libertad 4 11

S. Figherense 5 10

San Lorenzo 4 10

Independiente 3 11

cesita apenas un punto para asegu-
rar la clasificación, deberá aguar-
dar a su próxima presentación 
para concretar el objetivo. 

La fecha se cerró el lunes con 
dos encuentros. 

Síntesis de los partidos

Síntesis de los partidos

FECHA 11

P. Talleres  0 

A.S.A.C.  1

A. Unión  1

Riberas  0

Libre: Atlético Libertad

FECHA 12

A. Empalme  3

P. Talleres  1

A.S.A.C.  5

Independiente  1

S. Figherense  1

C. Argentino  4

San Lorenzo  0

A. Unión  2

Riberas  1

E. Central  0

A. Talleres  5

J. Unida  0

Con los 8 clasificados ya con-
firmados, en lo que será la última 
fecha se definirán las posiciones 
finales y los cruces del reducido.  

En simultáneo, el Arroyo Seco 
Athletic Club recibió a Indepen-
diente, mientras que en las dos 
avenidas Riberas del Paraná se mi-
dió con Empalme Central. 

En Arroyo Seco, el “Rojo” abrió 
el marcador y se puso en ventaja. 
Sin embargo, el “Picante” logró re-
vertir la situación y se quedó con 
el triunfo por 2 a 1. A.S.A.C llegó 
a los 14 puntos y, con una victoria 
ante Central Argentino, se asegu-
rará su clasificación al reducido. 

Por último, en las dos avenidas, 
Riberas del Paraná logró ponerse en 
ventaja en la primera parte gracias a 
la conquista de Enzo Álvarez. 

En el complemento, antes del 
cuarto de hora, el “Canalla” llegó 
a la igualdad a través de Gastón 
Valente.

Sobre el final del partido, cuan-
do el cronómetro marcaba el minu-
tos 91, llegó la conquista del triunfo 
para el local. Pereyra marcó el 2 a 1 
final y la “Academia” se quedó con 3 
puntos importantísimos. 

Riberas del Paraná llegó a los 26 
puntos y, nuevamente, comparte el 
primer puesto con Atlético Unión. 

derrotó 3 a 1 a Porvenir Talleres y, 
con 28 puntos, se mantiene como 
único líder del Apertura. 

Por debajo, con 25, esta Atlético 
Unión. El “Panza” hilvanó dos vic-
torias consecutivas al vencer 1 a 0 
a Riberas y 2 a 0, como visitante, a 

San Lorenzo. 
Para completar, en las dos ave-

nidas, Riberas del Paraná venció 
por la mínima diferencia a Empal-
me Central, mientras que en Arro-
yo Seco A.S.A.C goleó a Indepen-
diente 5 a 1. 
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REMO

El representativo villense tuvo una gran participación en la competencia 
oficial de CRIL, que tuvo lugar en el lago San Roque de Carlos Paz, y logró 
traerse varios primeros puestos y podios de las regatas.

Podios y campeonatos para el Náutico
Regata CRIL.

tavo Zuelgaray, Mariano Loccioni, 
Lázaro Conti y Federico Mansilla se 
subieron al podio en el 3º puesto. 

En la Prueba 22 – 1X Intermedia, 
Agustín Flores fue segundo. 

En Prueba 47 – 2X Máster, Ger-
mán Schmets y Tato Massei fueron 
segundos. Mientras que Lázaro Conti 
y Federico Mansilla fueron cuartos. 

La actividad continuó por la tarde 
con la competencia de la Regata Pro-
mocional. Allí, el semillero del Club 
Náutico tuvo una destacada participa-
ción obteniendo varios podios y pri-
meros puestos. 

En Prueba 1 – 1X Paseo sub 12, 
Maximiliano Silva fue 2º y Simón Ra-
mus 3º. 

En Prueba 3 – 1X Paseo libre, Es-
teban Ramus fue primero y Joaquín 
Elía 4º. 

En Prueba 4 – 1X Paseo libre feme-
nino, Guillermina Torroba fue 2ª. 

En Prueba 9 – 1X Libre, Esteban 

Ramus y Álvaro Gómez fueron se-
gundos. 

En Prueba 18 – 2X Libre,  Mariano 
Rossi y Álvaro Gómez se quedaron 
con el 1º puesto. 

En Prueba 20 – 1X Libre Femeni-
no,  Guillermina Torroba fue 3ª. 

En Prueba 21, Fidel Ramus fue 4º 
en la Serie 1 y Ramiro Flores fue 1º en 
la Serie 2. 

En Prueba 23 – 1X Paseo sub 16, 
Francisco Mansilla fue 3º. 

En Prueba 27 – 2X sub 16, Rami-
ro Flores y Francisco Mansilla fueron 
terceros. 

En Prueba 29 – 1X sub 14, Fidel 
Ramus fue 4º. 

En el cierre del fin de semana de 
competencias, en la jornada del do-
mingo se desarrolló la fecha del Cam-
peonato Argentino de Velocidad. 

En Prueba 7 – 1X Intermedia, 
Agustín Flores fue 3º y Álvaro Gon-
zález 4º. 

Mara Grassini
subcampeona Nacional

Se cerró el Primer Selectivo
Patín Artístico. Ajedrez. 

Deportes

La escuela de patín artístico del 
Club Atlético Empalme Central, 
nuevamente, se posicionó entre las 
principales del plano nacional. 

En esta ocasión, la deportista 
mara Grassini viajó a la ciudad ca-
pital de San Juan para competir en 
el campeonato Nacional Clausura 
en la categoría “Promocional B Ju-
venil”. 

El evento se desarrolló en la ma-
ñana del domingo, en las instala-
ciones del Velódromo Provincia de 
San Juan, y allí Mara nuevamente 
se lució en la pista obteniendo el 
segundo puesto de la Copa Na-
cional Clausura, en la modalidad 
figuras obligatorias.

Gracias a la obtención del sub-
campeonato nacional, Grassini se 

La Asociación de Ajedrez Villa 
Constitución le puso punto final 
a su primera competencia oficial. 

Durante la jornada del sábado 
se disputó la 5ª y última fecha del 
Primer Selectivo 2024. 

Repasando lo sucedido, Nahuel 
Santianes se impuso ante Agustín 
Mamelucco. Ramón Orpella le ganó 
a Juan José Signa. Paola Godoy su-
peró a Diego Martín. Ricardo Núñez 
venció a Gabriel Juárez. En tanto 

Gran presente de la Academia
Básquet.

El equipo U13 del Club Atlético 
Riberas del Paraná está partici-
pando en el campeonato Pre Fe-
deral y está atravesando un gran 
presente. 

Integrando la zona norte de la 
provincia de Buenos Aires, la “Aca-
demia” tiene un andar prometedor 
y, en su última presentación, se 
impusieron categóricamente como 
visitantes por 110 a 54 ante Somisa 
de San Nicolás. 

Con este triunfo, el representa-
tivo ribereño quedó a un paso de la 

clasificación a las instancias finales 
del certamen provincial. 

Vale la pena resaltar que clasi-
fican dos equipos por zona y, Ri-
beras, se consolida en el segundo 
puesto de su grupo.  

“Es un orgullo que nuestra ciu-
dad sea representada a nivel pro-
vincial y nacional por este grupo 
de jóvenes que no cesan de en-
trenar y de esforzarse para seguir 
creciendo. 

También es un orgullo para el 
Club Atlético Riberas del Paraná, 

que trabaja sin descanso para ha-
cer crecer a su básquet y recuperar 
el nivel que siempre lo caracterizó 
en la región. 

¡Felicitaciones a los jugadores, 
entrenadores y las familias que 
siempre acompañan!”, manifesta-
ron desde la institución. 

En otro orden de cosas, la Selec-
ción U15 participó de un campeo-
nato triangular y allí también hubo 
presencia ribereña. 

El selectivo de San Nicolás con-
tó con la presencia de las villenses 

En Prueba 8 – 2X Intermedia Fe-
menino, Giuliana Pasqualotto y Gui-
llermina Torroba se quedaron con el 
1º puesto. 

En Prueba 10 – 1X Máster, Gusta-
vo Zuelgaray fue 3º en la serie 1, mien-
tras que en la serie 2 Mariano Loccio-
ni fue 2º y Manuel Ramos 4º. 

En Prueba 2 – 2X Paseo Ligero, 
Germán Schmets y Tato Massei fue-
ron segundos. 

En Prueba 18 – 2X Inicial, Maria-
no Rossi y Álvaro Gómez se posicio-
naron primeros. 

En Prueba 22 – 4X Intermedia, 
Ramus, Rossi, Gómez y Flores fueron 
campeones. 

En Prueba 23 – 1X Intermedia Fe-
menino, Torroba fue segunda. 

En Prueba 25 – 4X Máster, Conti, 
Ramus, Zuelgaray y Loccioni fueron 
segundos. 

En Prueba 30 – 4X Máster, Sch-
mets, Conti, Mansilla y Massei fueron 
escoltas. 

En Prueba 32 – 2X Menor, Ramiro 
Flores y Francisco Mansilla fueron 4º. 

En Prueba 39 – 2X Intermedia, 
Conti y Mansilla fueron campeones. 
En tanto Flores y Ramus fueron 3º. 

En Prueba 42 – 2X Máster, Zuelga-
ray y Loccioni fueron 2º. 

En Prueba 52 – 1X Cadetem Ra-
miro Flores fue 3º. 

El equipo de remo del Club Náutico 
Villa Constitución viajó a la localidad 
cordobesa de Carlos Paz para partici-
par en el calendario oficial de compe-
tencias. 

En las aguas del lago San Roque 
como escenario, se disputó la Regata 
Promocional ACR, la XIII Regata de 
Velocidad CRIL y la Regata Oficial 
CRIL Nº 255.  En este marco, se pusie-
ron en disputa las copas “Villa Carlos 
Paz 2024”, “XIII Regata de Velocidad 
CRIL” y “Regata Oficial CRIL Nº 255”. 
La competencia dio inicio en la fría 
mañana del sábado, con el desarro-
llo de la Regata Oficial Villa Carlos 
Paz.   Allí, en la Prueba 2 – 1X Más-
ter, Mariano Loccioni se quedó con el 
2º puesto, Gustavo Zuelgaray fue 3º y 
Manuel Ramus fue 5º. 

En la Prueba 4 – 2X Máster, Ger-
mán Schmets y Tato Massei se coro-
naron con el primer puesto. 

En la Prueba 14 – 4X Máster, Gus-

Olivia Gasanea, Catalina Bracalen-
ti y Jazmín Acosta. 

Es para destacar que las jugado-

ras de la “Academia” tienen apenas 
13 años y están compitiendo ante 
rivales de 15 años. 

Gustavo Arias sumó la victoria tras la 
ausencia de Tiago Velázquez.  

Con estos resultados, Santianes y 
Orpella comparten el primer puesto 
con 4.5. puntos. Núñez fue tercero y 
Arias cuarto, ambos con 3 unidades. 
Godoy, también con 3, quedó 5ª. Ma-
melucco fue 6º, Martín 7º, Signa 8º, 
Juárez 9º y Velázquez 10º. 

Así, Nahuel Santianes, Ramón 
Opella y Núñez se clasificaron di-
rectamente a lo que será el torneo 
Candidatura 2024. Al mismo tiem-
po, Arias jugará el repechaje ante el 
4º del Segundo Selectivo, para definir 
el último clasificado al Candidatura. 

Vale la pena resaltar que ya está 
abierta la inscripción para lo que será 
el Segundo Selectivo 2024 y cerrará el 
próximo sábado 15 de junio. Una vez 
conocidos los jugadores, el Segundo 
Selectivo dará inicio el sábado 22 y, 
de allí, se completará el Candidatura. 

clasificó al Campeonato Absoluto. 
Si bien todavía no hay nada de-

finido, probablemente el certamen 
se desarrolle en la ciudad bonae-
rense de Mar del Plata, durante el 
mes de agosto.  
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BAÑO PATIO CHICO. VA-
LOR $15000 FINAL SALTA 
182 - VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
-------------------------------------------- 
DPTO. MONOBLOCK BA-
RRIO IGUAZÚ CALLE BOLÍ-
VAR 345 DOS HABITACIO-
NES COCINA COMEDOR 
BAÑO LAVADERO. VALOR 
$11000 FINAL, DESDE ENE-
RO. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331- TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM

LOCALES

ALQUILER

ALQUILO LOCAL COMERCIAL, 
BAÑO, PERSIANAS, ESQUINA CO-
RRIENTES E ITALIA, EN EMPAL-
ME.  TEL.: 03400-441025
--------------------------------------------
VC SARMIENTO 892, ZONA 
CENTRO. DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN 
MARTIN ENFRENTE MUNI-
CIPALIDAD, MEDIDA LOTE 
12*40, LOCAL CUBIERTO 
20 MTROS APROX. VALOR 
U$S 2500.- SALTA 182 - 
VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------
LOCAL SANTIAGO DEL 
ESTERO 1082,  3.5 POR 6 
METROS CON BAÑO, VA-
LOR: $7000 MAS 500 MU-
NICIPAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. MORENO 
Y ENTRE RIOS, 70 METROS 
CUDRADOS, VALOR$13000 
FINAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------
LOCAL EN ESQ. SANTIA-
GO Y PASTEUR, 50 ME-
TROS CUADRADOS, VA-

TRUCCIÓN Bº SANTA CO-
LOMA ESQUINA SALVADOR 
RULL Y MITRE DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. SAN NICOLÁS BOLÍ-
VAR 529 DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTU-DIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILO DEPARTAMENTO A ES-
TRENAR, SOBRE AVENIDA SAN 
MARTÍN AL 1700, SIN GASTOS 
NI COMISIONES.  TEL.: 0336-
4012118 / 03400-504602
--------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO PARTI-
CULAR.  TEL.: 0336-4284037
--------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO IN-
TERNO, UN DORMITORIO, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 0336-
4534517
--------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTO CON 
PIEZA GRANDE.  TEL.: 03400-
416005
--------------------------------------------
ALQUILO DEPARTAMENTOS Y 
LOCALES COMERCIALES EN EM-
PALME, ZONA CENTRO.  TEL.: 
03400-497316
--------------------------------------------
DPTO. POR CALLE 14 DE 
FEBRERO CASI ESQUINA 
MORENO, CON BALCÓN AL 
FRENTE, NUEVO, VALOR 
$13500 SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------
DPTO. EN CALLE ESTU-
DIANTES 337 PLANTA ALTA 
UNA HABITACIÓN COCINA 
COMEDOR BAÑO COCHE-
RA. VALOR $12500 FINAL. 
SALTA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------
DPTO EN CALLE SANTIAGO 
DEL ESTERO 1755 PLAN-
TA BAJA UNA HABITACIÓN 
COCINA COMEDOR BAÑO 
COCHERA DESCUBIERTA. 
VALOR $13000 MÁS 300 EX-
PENSAS SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------
DOS DPTO. EN CALLE GRAL. 
LÓPEZ CASI ESQ IRIGOYEN 
UNA HABITACIÓN BALCÓN 
A LA CALLE. A ESTRENAR 
VALOR FINAL $15000 SAL-
TA 182 - VILLA CONSTITU-
CIÓN - SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------
DPTO EN CALLE GÜEMES 
AL 1000, PLANTA ALTA 
BALCÓN, UNA HABITA-
CIÓN COCINA COMEDOR 

VENTA

VENDO HONDA FIT MODELO 
2009, MOTOR 1.5 NAFTA, TAPI-
ZADO DE CUERO, 140000 KM, 
IMPECABLE, TAPIZADO DE CUE-
RO.  TEL.: 0336-4038233
--------------------------------------------
VENDO VW GOLF MODELO 2015 
CON 61000 KM O PERMUTO POR 
MENOR VALOR.  TEL.: 0336-
4020943
--------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR, GOLF 1.6 MODELO 2015 
CON 61000 KM.  TEL.: 0336-
4020943
--------------------------------------------
VENDO VW VENTO MODELO 2016 
CON GNC, COLOR BLANCO, IM-
PECABLE, 76000 KM, TITULAR.  
TEL.: 03400-660513
--------------------------------------------
VENDO RENAULT 9 GTL MODELO 
1992 CON 68000 KM, AIRE FUN-
CIONANDO, LISTO PARA TRANS-
FERIR.  TEL.: 03402-657546
--------------------------------------------
VENDO O PERMUTO POR MENOR 
VALOR GOLF 1.6 MODELO 2015 
CON 61000 KM.   TEL.: 0336-
4020943

LANCHAS
Y VELEROS

VENTA

VENDO LANCHA OPEN 480 AS-
TILLERO TORTOLINI, MOTOR 
SUZUKI 90 4T CON TRÁILER, 
LONA, PAPELES AL DÍA, IMPECA-
BLE.  TEL.: 0336-4325799

REPUESTOS 
Y ACCESORIOS

VENTA

VENDO ÓPTICAS, REFLECTORES 
Y ACCESORIOS PARA FORD FAL-
CÓN.  TEL.: 0336-4645720
--------------------------------------------
VENDO ENGANCHE PARA ECOS-
PORT.  TEL.: 0336-4645720
--------------------------------------------
VENDO 2 CUBIERTAS BRIDGES-
TONE 215-65-16 USADAS, MO-
DELO DUELER HT684 $100000.  
TEL.: 03400-512522

OTROS
VEHÍCULOS

VENTA

VENDO CHEVROLET APACHE 
1960, IMPECABLE, GNC Y NAFTA, 
TITULAR.  TEL.: 0341-3927839
--------------------------------------------
VENDO ESTANCIERA, IMPECA-
BLE, MECÁNICA FORD NUEVA, 
TITULAR.  TEL.: 0341-3927839

MOTOS

VENTA

VENDO ZANELLA RB 200 MO-
DELO 82, ORIGINAL, ANDANDO, 

TITULAR, TODOS LOS PAPELES 
$900000.  TEL.: 03402-500572
--------------------------------------------
VENDO 2 CASCOS DE MOTO, 
AMBOS EN PERFECTO ESTADO.  
TEL.: 03400-668590
--------------------------------------------
VENDO ZANELLA RB 200 MODE-
LO 82 ORIGINAL, MUY BUENA.  
TEL.: 03402-500572

PROPIEDADES
INMUEBLES

02

CASAS

VENTA

VENDO CASA EN BARRIO AME-
LONG, COMEDOR, COCINA, 3 
HABITACIONES, QUINCHO CON 
PARRILLERO, LAVADERO CU-
BIERTO, GALPÓN, 2 COCHERAS.  
TEL.: 03400-512249
--------------------------------------------
VENDO CASA QUINTA CON PI-
LETA EN PARQUE VERNAZZA 
PUEBLO ESTHER.   TEL.: 03402-
658876
--------------------------------------------
VENDO CASA EN BARRIO AME-
LONG, COMEDOR, COCINA, 3 
HABITACIONES, QUINCHO CON 
PARRILLERO, LAVADERO CU-
BIERTO, GALPÓN, 2 COCHERAS.  
TEL.: 03400-512249
--------------------------------------------
VENDO 2 PROPIEDADES EN 
EXCELENTE ESTADO, UNA EN 
ARROYO SECO, GABOTO 678 Y 
OTRA EN FIGHIERA, SAN MARTÍN 
1538.  TEL.: 0341-7233045
--------------------------------------------
VILLA CHAPUY, A ESTRE-
NAR, INVERSION.- DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
VC ESQUINA 12 DE OCTU-
BRE Y SAN JUAN. A ESTRE-
NAR DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.

ALQUILER

ALQUILÓ POR DÍA, FIN DE SE-
MANA O QUINCENA, EN BOTE 
CLUB, CHALET AMUEBLADO, A 
MTS DEL RÍO, DIRECTV, PILETA, 
PARQUE, PARRILLERO, 2 DORMI-
TORIOS, AMPLIO LIVING COME-
DOR, COCINA, LAVADERO, PATIO, 
COCHERA.  Tel. 03402-695905
--------------------------------------------
ALQUILO CASA PLANTA BAJA, 2 
DORMITORIOS, LIVING COME-
DOR, PATIO, SIN COMISIONES, 
EMPALME.  TEL.: 03400-441025
--------------------------------------------
CASA EN BARRIO 25 DE 
MAYO CALLE LA RIOJA 
655 DOS HABITACIONES. 
VALOR $16000 FINAL. 
SALTA 182 - VILLA CONS-
TITUCIÓN - SANTA FE / 
CEL.0341-156883331-TEL 

(03400) 475849 DEPPEN-
REPUPULLI@HOTMAIL.
COM
--------------------------------------------
CASA EN CALLE MENDOZA 
420 PLANTA BAJA UNA HA-
BITACIÓN COCINA COME-
DOR BAÑO PATIO. VALOR 
$13000 FINAL. SALTA 182 
- VILLA CONSTITUCIÓN 
- SANTA FE / CEL.0341-
156883331-TEL (03400) 
475849 DEPPENREPUPU-
LLI@HOTMAIL.COM

DEPARTAMENTOS

VENTA
 

DPTO. EN CONSTRUCCIÓN 
VC GENERAL LOPEZ Y 
ENTRE RÍOS, 1 HAB. DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS IN-MOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1071 VC, 
1 HAB. A ESTRENAR DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. Bº IGUAZÚ, BOLÍ-
VAR 345 VC, 2 HAB.. APTO 
CRÉDITO HIPOTECARIO 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTOS. VENTA EN BARRIO 
IGUAZÚ MONOBLOCK, 
DOS HABITACIONES. DE-
PPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. GÜEMES 1081 VC 
, 1 Y 2 HAB. APTO CRÉDI-
TO HIPOTECARIO DEPPEN 
& REPUPILLI - NEGOCIOS 
IN-MOBILIARIOS (MAT. 
Nº 028) - ESTUDIO JURÍ-
DICO CONTABLE. SALTA 
182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. VC RIVADAVIA CASI 
ESQ. CATAMARCA, 1 HAB. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTO. VENTA EN LOTEO 
DUCHINI SOBRE CALLE 
SANTIAGO DEL ESTERO. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
DPTOS. EVC EN CONS-

LOR$8000 MAS MUNICIPAL 
$1000. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM
--------------------------------------------
LOCAL EN CALLE SAN-
TIAGO DEL ESTERO CASI 
ESQ. PBRO. DANIEL SE-
GUNDO, 3*7 METROS CON 
BAÑO, VALOR $6000 FI-
NAL. SALTA 182 - VILLA 
CONSTITUCIÓN - SANTA FE 
/ CEL.0341-156883331-TEL 
(03400) 475849 DEPPENRE-
PUPULLI@HOTMAIL.COM

LOTES

VENTAS

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER 
LUGAR EN HILERA DEL MEDIO.  
TEL.: 0336-511308
--------------------------------------------
VENDO TERRENO EN BARRIO 
NEUMAN 10 X 22.  TEL.: 03400-
501490
--------------------------------------------
VENDO TERRENO EN VILLA DON 
CARLOS, BUENA UBICACIÓN, 
FINANCIACIÓN.  TEL.: 03400-
444502
--------------------------------------------
PARCELAS DE 1000 MTS. 
EN BARRIO PUESTA DEL 
SOL. DEPPEN & REPUPILLI 
- NEGOCIOS INMOBILIA-
RIOS (MAT. Nº 028) - ESTU-
DIO JURÍDICO CONTABLE. 
SALTA 182 VC- TEL: 475849 
- (0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTE EVC, LOTEO COO-
PERAR DE 9,20  33 MTS. 
DEPPEN & REPUPILLI - NE-
GOCIOS INMOBILIARIOS 
(MAT. Nº 028) - ESTUDIO 
JURÍDICO CONTABLE. SAL-
TA 182 VC- TEL: 475849 - 
(0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTEO “SAN JORGE” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTE EVC , AYACUCHO 
159, DE 1020. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

VEHÍCULOS
RODADOS

01

DPTOS. VENTA DPTOS. ALQUILER LOCALES ALQUILERCASAS ALQUILERMOTOS VENTA
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Clasificados

4583873
--------------------------------------------
VENDO 2 PALAS ANCHAS USA-
DAS.  TEL.: 03402-658876
--------------------------------------------
VENDO CARGADOR DE BATERÍA.  
TEL.: 03400-666736
--------------------------------------------
COMPRO BORDEADORA ELÉC-
TRICA USADA.   TEL.: 03400-
533833
--------------------------------------------
VENDO MÁQUINA HORMIGONE-
RA, MUY BUEN ESTADO.  TEL.: 
03400-668590

ROPA

VENDO TOALLAS, SABANAS, 
CUBRE CAMAS, Y TODO LO QUE 
NECESITES EN BLANCO PARA 
EMBELLECER TU HOGAR, TAM-
BIÉN CORTINAS, ETC PRECIOS 
INIGUALABLES.  TEL.: 03400-
534176
--------------------------------------------
VENDO VESTIDO DE 15, IMPE-
CABLE, COLOR BLANCO.  TEL.: 
03400-580499
--------------------------------------------
VENDO BUZOS, JEANS Y CAM-
PERAS TALLE 6 AL 16.  TEL.: 
03400-668590

SALUD

SUBDISTRIBUIDORA LIDHE-
MA EN VILLA CONSTITUCIÓN, 
VENTA Y ASESORAMIENTO A 
PROFESIONALES DE ESTÉTICA.  
TEL.: 03400-475958 / 03400-
667372

OFICIOS DIVERSOS

GASISTA MATRICULADO, INS-
TALACIONES DE GAS, AGUA, 
CLOACAS, REPARACIONES DE 
ARTEFACTOS, CALEFACTORES, 
CALEFONES.  TEL.: 03400-
15657966 / 03400-421579 / 
0336-4540829 
--------------------------------------------
SUBDISTRIBUIDORA LIDHE-
MA EN VILLA CONSTITUCIÓN, 
VENTA Y ASESORAMIENTO A 
PROFESIONALES DE ESTÉTICA.  
TEL.: 03400-475958 / 03400-
667372
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
--------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-

SISTEMAS OPERATIVOS, LIMPIE-
ZA DE VIRUS, BACKUP DE DIS-
COS RIGIDOS, ETC.  TEL.: 03400 
- 514455 

NEGOCIOS

09

VENDO FONDO DE COMERCIO, 
ACCESORIOS PARA DAMA, MA-
RROQUINERÍA, INDUMENTARIA, 
JUGUETERÍA, ZONA CÉNTRICA, 
RIVADAVIA 950, VILLA CONSTI-
TUCIÓN.  Tel.: 0336-4366333 / 
0336-4549687 

VARIOS

10

DEPORTES

CONVOCAMOS A QUIENES 
QUIERAN FORMAR PARTE 
DEL CLUB SAN LORENZO 
CATEGORÍA 2015, ÚLTIMOS 
LUGARES.  TEL.: 03400-
415863
--------------------------------------------
VENDO PELOTA YPF DE MESSI.  
TEL.: 03400-581251
--------------------------------------------
VENDO PELOTA DE BÁSQUET.  
TEL.: 03400-581251

BICICLETAS

VENDO BICICLETA CON CAM-
BIOS, POCO USO, $2400.  TEL.: 
0336-4390759
--------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE KITY RO-
DADO 12 $800.  TEL.: 0336-
4303981
--------------------------------------------
VENDO BICICLETA DE DAMA RO-
DADO 20, $40,000.  TEL.: 0336-
4303981

MÁQ. Y HERRAMIENTAS

VENDO GRUPO ELECTRÓGENO 
2500 V NUEVO.  TEL.: 03402-
533382
--------------------------------------------
VENDO SOLDADORA GAMA 
DE 150 AMP, POCO USO, CON 
PROLONGACIÓN.  TEL.: 0336-

BAJOS DE CARPINTERÍA.  
TEL.: 03400-661155 / 03400-
472958
--------------------------------------------
REPARACIÓN DE MICROONDAS 
Y TODO TIPO DE ELECTRO-
DOMÉSTICOS.  TEL.: 03400-
657070
--------------------------------------------
SERVICIO DE ELECTRICIDAD, 
ALBAÑILERÍA.  TEL.: 03402-
506788
--------------------------------------------
INSTALADOR MATRICULADO 
DE EQUIPOS DE AIRE ACON-
DICIONADO.  TEL.: 03400-
539316
--------------------------------------------
ALBAÑILERÍA EN GENERAL, 
ESTRUCTURAS DE HORMIGÓN, 
TRABAJOS GARANTIZADOS.  
TEL.: 0336-4365791
--------------------------------------------
REPARACIÓN Y PINTADO DE 
PILETAS DE NATACIÓN DE 
TODO TIPO.  TEL.: 03400-
539316
--------------------------------------------
REALIZO TRABAJOS DE PLOME-
RÍA EN GENERAL, PRESUPUES-
TO SIN CARGO.  TEL.: 03402-
509975

OTROS   

VENDO NICHO EN SOCIEDAD ITA-
LIANA, PLANTA BAJA, PRIMER 
LUGAR EN HILERA DEL MEDIO.  
TEL.: 0336-511308
--------------------------------------------
VENDO LINTERNAS PARA MINE-
RAS PARA CABEZA, NUEVAS.  
TEL.: 03400-539316
--------------------------------------------
VENDO SALAMANDRA CASI NUE-
VA.  TEL.: 03400-537642
--------------------------------------------
VENDO ESCOPETA ARCA SOLÉ 
INVICTA, MODELO 71, UN CAÑO, 
CALIBRE 16, PAPELES AL DÍA.  
TEL.: 03400-537642
--------------------------------------------
VENDO BICICLETERO, EXCELEN-
TE ESTADO.  TEL.: 03400-581251
--------------------------------------------
VENDO CUROS DE INGLÉS 
COMPLETO, FASCÍCULOS, CAS-
SETTE Y VIDEOS.   TEL.: 03400-
442907

PROFESIONALES

PSICOPEDAGOGA MATRICU-
LA Nº 633, SALTA 716, VILLA 
CONSTITUCIÓN.  TEL.: 03400-
15444543 YANINASTAGNARI@
LIVE.COM.AR 

NIO, COMPLETO, ESTÁNDAR 
$450000.  TEL.: 0336-4271129

HOGAR

  05
 
ELECTRODOMÉSTICO 

VENDO CAFETERA EXPRESS 
SAECO POEMIA, MÁS MOLINILLO 
DE CAFE, EXCELENTE ESTADO 
$4000.  TEL.: 03402-529548
--------------------------------------------
VENDO ANAFE USADO A GAS 
CON 2 HORNALLAS $2500.  TEL.: 
0336-4646145
--------------------------------------------
VENDO FREEZER CHICO, FUN-
CIONA PERFECTO.  TEL.: 03400-
539294
--------------------------------------------
VENDO HELADERA BAJO MESA-
DA CON CONGELADOR.  TEL.: 
03400-668590

MUEBLES

VENDO CAMA DE CAÑO, MO-
DERNA, DE UNA PLAZA.  TEL.: 
03402-521058
--------------------------------------------
VENDO CAMA DE UNA PLAZA DE 
PINO.  TEL.: 0341-6801683
--------------------------------------------
VENDO SOMIER DOBLE PILLOW 
2 ½ PLAZA.  TEL.: 03400-
668590

CLASES 
PARTICULARES

06
CLASES PARTICULARES PARA 
SECUNDARIOS EN MATERIAS 
TÉCNICAS, EMPALME.  TEL.: 
03400-585992

INFORMÁTICA
ELECTRÓNICA

07

SERV. INFORMÁTICOS

SERVICIO TÉCNICO DE PC, NOTE-
BOOKS, NETBOOK A DOMICILIO, 
REPARACIÓN E INSTALACIÓN DE 

X 15 MTS, SOBRE ACCESO A AU-
TOPISTA.  TEL.: 03400-444406

CAMPOS

ALQUILER

ALQUILO COCHERAS PARA AU-
TOS, CAMIONETAS, LANCHAS 
Y CASILLAS RODANTES.  TEL.: 
03400-534600

EMPLEOS

03
OFRECIDOS

BUSCAMOS REVENDEDORES, MI-
LLANEL COSMÉTICOS, ALTA REN-
TABILIDAD.  TEL.: 03400-498797

PEDIDOS

ME OFREZCO PARA TRABAJOS 
DE ALBAÑILERÍA, ALBAÑIL MÚL-
TIPLE, TRABAJOS DE PINTURA 
Y ARREGLOS DE TECHOS.  TEL.: 
0336-4382844
--------------------------------------------
REALIZO TODO TIPO DE TRA-
BAJOS DE CARPINTERÍA.  TEL.: 
03400-661155 / 03400-472958
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA AYUDANTE 
DE COCINA, RECEPCIONISTA, 
ATENCIÓN AL PUBLICO, CUIDA-
DO DE PERSONAS INTERNADAS.  
TEL.: 03402-509308
--------------------------------------------
BUSCO TRABAJO DE LIMPIEZA 
Y TAREAS DOMÉSTICAS.  TEL.: 
03400-665674
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO DE 
ANCIANOS, NIÑOS Y LIMPIEZA EN 
GENERAL.  TEL.: 0336-4013140
--------------------------------------------
ME OFREZCO PARA CUIDADO 
DE PERSONAS ENFERMAS EN 
SANATORIOS, HOSPITALES, POR 
HORA.  TEL.: 0336-4585460

CONSTRUCCIÓN

04
PRODUCTOS

VENDO PORTÓN DE ALUMI-

LOTEO “DUCHINI” VC, 
DIVERSAS MEDIDAS, FI-
NANCIACIÓN. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
LOTE VC 14 DE FEBRE-
RO CASI ESQ. PBRO. D. 
SEGUNDO, 750 METROS 
CUADRADOS. DEPPEN & 
REPUPILLI - NEGOCIOS IN-
MOBILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

GALPONES

VENTA

VC EN RIVAROLA 4846 
Bº LUZURIAGA, LOTE DE 
1075 Y OTRO DE 1035, CON 
GALPÓN Y OFICINA EN EN-
TREPISO.- DEPPEN & RE-
PUPILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.
--------------------------------------------
VC EN LUZURIAGA 1054, 
DE 1015 CON OFICINAS Y 
BAÑO. DEPPEN & REPU-
PILLI - NEGOCIOS INMO-
BILIARIOS (MAT. Nº 028) 
- ESTUDIO JURÍDICO CON-
TABLE. SALTA 182 VC- TEL: 
475849 - (0341)156883331.

CAMPOS

ALQUILER

ALQUILO UNA HECTÁREA DE 
CAMPO EN PAVÓN, IDEAL PARA 
HACER HUERTA.  TEL.: 03400-
444406
--------------------------------------------
ALQUILO 1 HECTÁREA DE CAMPO 
EN PAVÓN, SOBRE ACCESO A AU-
TOPISTA.  TEL.: 03400-444406

GALPONES

ALQUILER

ALQUILO GALPÓN EN PAVÓN, 10 

OFICIOS DIVERSOSPEDIDOS MÁQ. Y HERRAMIENTASLOTES VENTA PRODUCTOS SERV. INFORMÁTICOS
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TELÉFONOS ÚTILES
Hospital  107 - 474057
Bomberos  100 - 471076
Policía   911 - 474515
Prefectura  106 - 474407
Epe   474206 - 0800 777 4444
Anses   130
Cerrajería Urgencia 03400 - 15444088
Municipalidad  435500
· Reclamos  435555
· Deportes  477999
· Obrador Municipal 472686
· Anexo ex Hospital 477857 - 473346

28/05  Ramirez Barrios, NN   -- 

29/05  Ferretti, Viviana Beatriz  69 

29/05  Balcaza, Beatriz Yolanda  85 

30/05  Vardessi, Agustín Emilio  75 

30/05  Lopez, Vicente Oscar  90 

31/05  Gomila, Elba Josefa  81 

01/06  Ruzich, Blanca Haydée  86 

01/06  Salvador, Nuria  95 

02/06  Migliavacca, Carlos Fabián  57 

03/06  Muñoz, Alberto Luis  77 

03/06  Calvani, Carlos José  73 

03/06  Garzón, Alberto  85

NECROLÓGICAS
DÍA NOMBRE EDAD

DÍA FARMACIA

El Cóndor San Martín 199 493446

Yaccomozzi Saavedra 370 493741

DIRECCIÓN TELÉFONO

FARMACIAS DE TURNO I Empalme Villa Constitución

01/06 al 08/06

08/06 al 15/06

HORÓSCOPOS

Leo (24/07 - 23/08)

Virgo (24/08 - 23/09)

Cáncer (22/06 - 23/07)

Sagitario (23/11 - 21/12)

Escorpio (23/10 - 22/11)

Libra (24/09 - 22/10)

Piscis (20/02 - 20/03)

Capricornio (22/12 - 20/01)

Acuario (21/01 - 19/02)

Aries (21/03 - 20/04)

Tauro (21/04 - 20/05)

Géminis (21/05 - 21/06)

Amor: Estarás fastidioso por la obsesión y los celos 
de tu pareja. O intentas conversar sobre el tema o 
vas camino al fracaso.

Riqueza: No atravesarás tu mejor etapa. Es mo-
mento de entender que ahora es más importante 
estar en movimiento que el resultado alcanzado.

Bienestar: Aprende a tener en cuenta el mensaje 
que te dan tus sueños. No son menores las cosas 
que te dice tu mente y a veces pueden materializar-
se. Querrás desde cambiar los sillones de lado hasta 
darle un toque algo más glamoroso a toda tu casa.

Clave de la semana: Día para reformas en el hogar.

Amor: En estos días todo lo referente a los inte-
reses del corazón, como el amor, la amistad y la 
familia, irradiarán tanta vitalidad que contagiará al 
entorno.

Riqueza: Haber conocido gente importante te abre 
puertas en sitios que antes eran inimaginables. No te 
subestimes, tienes mucho para dar.

Bienestar: Puede disminuir tu deseo sexual debido 
a los problemas con tu pareja. No te angusties y ha-
bla con ella. Te has levantado un tanto melancólico, 
sin ganas de hacer nada. 

Clave de la semana: Necesitas subir esa energía vital.

Amor: El amor es una realidad que se construye 
entre dos almas que se atraen más allá de todas las 
creencias y fronteras. 

Riqueza: Ten presente que lo importante no es solo 
mejorar tu presente, el futuro se abre ante ti y debes 
poner los cimientos del mismo.

Bienestar: Hoy disfrutarás de un día magnífico. Salud 
excelente, humor inmejorable y una interesante cuota de 
buena onda. Las exigencias laborales te demandarán un 
mayor consumo energético.

Clave de la semana: Ábrete a tu pareja. 

Amor: Busca trascender lo físico y alcanzar el en-
tendimiento intelectual y sentimental con tu pareja. 
Día especial para el diálogo.

Riqueza: A veces no es importante la cantidad de 
trabajo que realizas, sino la imagen que das a tus 
superiores. 

Bienesta: Comparte tus alegrías con los que te 
rodean sin buscar resarcimiento alguno. Esto te 
rodeará de positivismo y traerá armonía y paz a tu 
vida. No te ocultes tras una máscara, muéstrate tal 
cual eres y verás que las cosas mejoran.

Clave de la semana:  Muéstrate triunfador.

Amor: La fidelidad es un elemento sine qua non 
para una relación seria y formal. Corrobora tus sen-
timientos antes de afirmar amor.

Riqueza: Aún deberás esperar un tiempo más antes 
de que se presente esa oportunidad laboral que estás 
anhelando. Ten paciencia.

Bienestar: Necesariamente el ambiente que nos 
rodea es reflejo de nuestro interior. Día ideal para 
tratar asuntos legales. Intenta concentrarte en tu 
trabajo porque los problemas seguirán hasta que 
tú los soluciones.

Clave de la semana: No te dejes estar.

Amor: Día de planteos extraños. Te verás perplejo por 
algunos comentarios que escucharás de tu pareja, ten 
la mente abierta.

Riqueza: Tu jefe no tendrá un buen día hoy. Sé muy 
cuidadoso con los comentarios que realices frente a 
él y a tus pares laborales.

Bienestar: El sentimiento grato que se da en la con-
creción de las metas. Debes tomar tu trabajo con 
cariño, solo así obtendrás la dedicación y el esfuerzo 
para brillar en él como tú lo quieres.

Clave de la semana:  Disfruta tus momentos de éxito. 

Amor: En el amor, estarás más identificado con las 
actitudes prudentes que con las disparatadas, pero 
igual sabrán entender tu seriedad.

Riqueza: Tendrás un golpe de suerte en lo económi-
co. Además, tu inteligencia y talento te beneficiarán 
en cuanto a inversiones.

Bienestar: Todos los alimentos que llevan hidra-
tos de carbono son generalmente apetitosos, pero 
tu estado físico indica que no debes consumirlos. 
Quizá hoy tengas problemas emocionales. Necesi-
tas meditar y reflexionar antes de tomar decisiones.

Clave de la semana: No actúes impulsivamente.

Amor: Te sentirás traicionado, han destruido tu con-
fianza y te costará volver a confiar en el sexo opuesto. 
No hagas reglas generales.

Riqueza: Un tema de dinero te tendrá en jaque. Son 
cuestiones que llevas tiempo dejando de lado y que 
ahora se juntarán en tu cabeza.

Bienestar: Hoy dedica tu tiempo a limpiar y ordenar 
los lugares que utilizas diariamente. Te sentirás reconfor-
tado. Podrías ser víctima de abusos e injusticias, y esto 
podría acabar en pérdidas económicas. 

Clave de la semana: Concentra energías.

Amor: Aumentará tu prestigio y tu popularidad en 
los grupos del sexo opuesto. Se aproximan varias in-
sinuaciones y deberás elegir.

Riqueza: Tendrás un ascenso en el trabajo, lo que 
también implica aumento de sueldo. Pero ten cuidado 
cómo inviertes tu dinero.

Bienestar:Si aceptamos los cambios del univer-
so, debemos aceptar los nuestros, aunque no sean 
como deseamos. Alguna persona importante podría 
apoyarte en tus proyectos, así que escucha sus con-
sejos e intenta esclarecer todas tus dudas.

Clave de la semana: La vida es un permanente cambio.

Amor: Recuperas una amistad. Alguien querido se 
opondrá abiertamente a tus opiniones, pero todo 
quedará olvidado.

Riqueza: Harás compras de último momento para 
poder adquirir el obsequio justo. Posibilidad de en-
contrar alguien que te será útil.

Bienestar: La gente que te quiere será un puerto 
seguro. No te preocupes tanto y evita volver la vis-
ta atrás porque la nostalgia no te ayudará mucho. 
Prosperidad y emociones sin tregua, sabrás adap-
tarte como nunca a los tiempos que corren. 

Clave de la semana: Sorpresas gratas.

Amor: Tendrás que darle una mano a tu pareja con sus 
trabajos, ya que se verá sobrepasada. No discutas so-
bre temas que no conoces.

Riqueza: Vienes con una imparable racha gana-
dora, ya que cada proyecto que inicias es un éxito. 
Pero no te confíes y no dejes cabos sueltos.

Bienestar: No pretendas que todos enfrenten las 
responsabilidades de igual manera que lo haces tú. 
Una nube de contradicciones y conflictos empaña-
rá tu día. Dependerá de tu empuje el hecho de que 
el sol brille hoy para ti.

Clave de la semana: Organiza mejor tus tiempos.

Amor: Tus iniciativas sentimentales de estos días 
serán un éxito. No hay frustraciones y podrás forjar 
uniones sinceras y a largo plazo.

Riqueza: No abarques más de lo que puedes, por-
que los proyectos laborales inconclusos te perjudica-
rán económicamente. Una cosa por vez, no lo olvides.

Bienestar:  Madrugando y disfrutando de las primeras 
horas del día, encontrarás que la jornada ha sido fructí-
fera y alentadora. Trata de hacer frente a los retos que 
ahora se presenten, no será un momento fácil.

Clave de la semana: La familia y los amigos te apoyan. 

DÍA FARMACIA DIRECCIÓN TELÉFONO

Editor responsable: Producciones Argentinas, Diego Belloni (20-26634000-2) | Director: Elio N. Cabrera | Redacción: Av. San Martín 944, Piso 1, Galería San Martín, 
Villa Constitución, Santa Fe. | Contacto: 0336 154526744 / 03400 479889 / laciudad@fibertel.com

FARMACIAS DE TURNO I Villa Constitución I El cambio de turno se produce a las 08hs

08/06 Nannini San Martín 2192 471227
Grosso Sarmiento 1402 474097

09/06 Martinez Acevedo 127 472937
Acuña P.D. Segundo 1431 478101

11/06 Morales San Martín 4402 471610

12/06 Sosa Colón 1736 473859

10/06 Varoli C. Rivadavia 765. B° Malugani 470553

06/06 Mattia P.D. Segundo 669 476979

07/06 San Pablo Rivadavia 1754 477551
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“Agradezco al presidente @JMilei por confiarme este rol tan importante, 
que voy a encarar con convicción, compromiso y responsabilidad para se-

guir trabajando día a día por el presente y el futuro de todos los argentinos”.

@GAFrancosOk

“Fueron 6 meses difíciles en donde tuvimos que reordenar los recursos del 
Estado, porque así no se podía continuar. Un Estado que gastaba más de 

lo que ingresaba, haría que tarde o temprano empezáramos a deber”. 

La Frase de La Ciudad

Maximiliano Pullaro - Gobernador 

Guillermo Francos, jefe de Gabinete

Jugar y Pensar

Reglas del juego

Mesa de relojero 514 Autodefinido 514

Solución 513

Autodefinido

En esta variedad del crucigrama, las definiciones están situadas 
dentro de las casillas que separan las palabras. Las flechas indican 
la dirección de las palabras (horizontal, de izquierda a derecha, o 
vertical, de arriba abajo).

Mesa de relojero

El casillero, que contiene una cita, ha sido dividido en las piezas que 
se encuentran en la parte inferior. El objetivo del juego es recons-
truir el casillero colocando cada pieza en su lugar. Para su ayuda, 
algunas letras ya están colocadas en sus sitios.

TWEET DE LA SEMANA
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DOMINGOEL CLIMA HOY

Inestable

MáximaMínima

DOMINGO

26o10o

YO RECOMIENDO
Evelyn López - Estudiante de comunicación

MáximaMínima

SÁBADO

20o 26o

UN INSTANTE EN LA CIUDAD 

MAÑANA

Máxima

24o

Mínima

17o

Al campito…
A ese lugar mandaron a llorar a una ex 
funcionaria, ahora devenida en oposito-
ra de su mismo gobierno y signo políti-
co. Los comentarios hablan de encuen-
tros en bares, lugar donde aprovechan 
para decirle que se calme, que todavía 
falta mucho para las campañas y que los 
“contrincantes” son quienes conforman 
el provincial y nacional. Los peronistas 
que hoy “están de turno” critican a sus 
“compañeros” porque no suman para el 
espacio, más bien todo lo contrario. Al-
gunos quieren sumarlos y otros asegu-
ran “que sangran por la herida”.

Entrevista
El gobernador de la provincia de Santa 
Fe, Maximiliano Pullaro, eligió el noti-
ciero central de canal 4 para hablar de su 
gestión. Es la primera entrevista que lo-
gra, en exclusiva, el grupo mediático que 
conformamos a través de Canal 4, radio 
la 100 94.7, Diario La Ciudad, el portal 
de noticias, radio Litoral y Canal 6 Arro-
yo Seco. El mandatario santafesino ana-
lizó las obras que se están concretando 
y también se refirió a la actualidad de la 
política nacional. Una excelente charla 
para que la voz del gobernador llegue a 
las ciudades donde somos líderes.

Reunión
Entre el secretario general de UOCRA 
Regional Rosario, de donde depende la 
sede Villa Constitución y el secretario 
general de UOM. Se supo que, entre 
los temas abordados, se profundizó el 
impacto en la caída del trabajo y la gra-
ve situación económica local. Además, 
se evaluaron los últimos reclamos a la 
empresa Acindar, firma metalúrgica 
madre de la ciudad. Los trascendidos 
muestran conformismo desde ambos 
sectores en este primer cónclave. Al 
parecer, continuarán las reuniones para 
poder unir fuerzas.

Precandidatos
Algunos movimientos políticos que se 
vienen dando dentro del recinto inter-
no del palacio municipal dejan en claro 
que el Intendente les exigió a sus cola-
boradores, que si poseen las intencio-
nes de continuar junto a él o los posi-
bles candidatos para el año que viene, 
deben dejar sus cargos en forma defi-
nitiva y “pensar en la gente todos los 
días de la semana, olvidándose de las 
aspiraciones personales”, que distraen 
y generan conflictos. Al parecer, Berti 
plantea (y planteará) este tema en cada 
reunión de gabinete. 

Dicen en la ciudad laciudad@fibertel.com.ar

Pastas

Tallarines con salsa toda la 
vida. 

Una comida 

EL CLIMA HOY

Nublado parcial
Cielo parcialmente cubierto. Vientos del NE de 10 a 15 km/h.

HumedadMáxima

23°
Mínima

15° 90%

Patricio Rey y sus 
Redonditos de Ricota 

Larga vida al rock nacional. 

Una banda 

NubladoNublado
parcial

Estadio José Amalfitani 

Velez es mi pasión

Un lugar 

La bella y la bestia 

Al igual que la comedia mu-
sical en teatro. 

Una película 


